



■幹事長及び幹事の一言

12月の23回UTA会でセミナーは最後になりました。田

池留吉先生と出会って、長い人で30年を超える方も居られることでしょう。お会いして日が浅い方も居られるでしょうが、どなたの心にも感慨深い思いがお有りのことと思います。本当に長い間、続けてくださったセミナーも何百回だったか数えきれません。無償という一言ですが、その長きに亘ることを思うと田池留吉先生、本当に、本当にありがとうございます。私はセミナーのお世話をさせてもらえたのも、参加する方々の喜ぶ姿に励まされ、UTA会の幹事の方々、自主的にお手伝いし

てくださった方々と一緒に続けることができました。本当に幸せな仕事をさせてもらいました。ありがとうございます。

それから、今年、クボホールができました。ホールで多くのグループの勉強会も行われていますが、常駐と称して大宝在住の人のお当番で、どなたでも、どこからでも参加できる勉強の場が設けられています。この常駐に九州からの参加や、東京からの参加もあり、セミナーさながらの熱気です。近頃は12月のUTA会に向けて皆、真剣に学ぶ姿勢に刺激を受けています。こうして自分達で学んで、そして来年度からはUTAの輪になります。

UTAの輪に参加して、自分

の学びの確認をしながら一緒に学んでいいけること、沢山の友が集う場が、また有ることがうれしくてなりません。田池留吉に出会えた幸せは、学んできた誰しもが思う事です。その心を忘れず、これからも、これからも長い長い繋がり、皆様、UTAの輪は、意識の輪、ともに、ともに、この道を喜んで、喜んで学んでいきましょう。本当に長い間、ありがとうございます。これからも、宜しくお願いたします。

幹事長 久保明子

UTA会の発足に当たり、2009年2月25日に幹事として任命を受けたのが、2008年9月に世界大恐慌の

リーマンショックが始まり、会社経営が絶壁に立たされた苦難な時期でした。

そんな大変な時期に田池先生から幹事の指名を受け、気持ちはUTA会のセミナーどころではなく、会社を如何につぶさないで生き残れるかを模索していた時でした。

幹事となる時に、田池先生から「あなたな、会社をつぶしたら切腹だからな」と言われました。それだけ大変な時期だったかと思ひ、先生の愛の言葉だったと今更ながら思いました。本当に愛の言葉でした。

倒産しない会社を作るには、下請けから脱出をしなければ始まらないと思ひ、今まで商品の開発をしたことがなかったが、激動の時代を生き抜く為には世の中に喜ばれる製品を開発し、世に出そうと決意が不思議

にも力強く湧いて来ました。

新商品の開発が社員の協力を得て、特許も取れ、今では主力製品となり、世に出て活躍しています。

そして、2011年2月12日(土)に田池先生から、「あなたの年齢からすれば、この学び一本にしていくには、もう充分過ぎるぐらいの年齢なのです」と田池留吉のメッセージを頂き、妻の了解を得て社長交代の決断をしました。社長交代を全員に伝えたのが東日本大震災の起きた3月11日の朝でした。

劇的な出来事があつたが全てうまく流れ、震災の影響で仕事の受注も増え、新社長も張り切つて社長業ができる環境となり、社長交代が「愛」であつたと痛感しています。

田池先生から年金で暮らせればいいのではないかと言われ、鈴木さん

ご夫妻の協力も得て大宝に來たのが2011年6月でした。妻とおばあちゃん3人で借家暮らしからスタートでした。今は妻のお陰でクボハウスにて、鈴木ご夫妻と2世帯で暮らし、1階クボホールには学びの友が多く訪れ勉強をしています。

既にUTA会発足から5年半の歳月が経ち、間もなく第23回UTA会セミナーの12月23日を最終日として、田池先生の出席するセミナーが終了します。

5年半の歳月は私にとって、激動の時期であり、苦しかったが愛の中に存在していたことを実感できる現象でした。

今までずっとセミナーをして頂いた田池先生が「UTAの輪」のセミナーに参加しなくなることが現実として目の前に突きつけられています。

来年の1月1日からUTTAの輪が塩川香世さんを中心に仲間と共に、宇宙と共に目覚めていく一歩が始まります。

UTTA会の幹事として幹事長を十分に支える仕事はできなかつたが、これからは幹事ではありませんが、少しでもお手伝いができ、妻と仲間と共に喜べるように、人間復活し、「愛に目覚め、愛に帰り、愛を流す」の目標に向かって、妻と共にこの学び一本で歩む決意です。

田池先生、本当に長い間セミナーをして頂きありがとうございます。

久保徹夫

UTTA会幹事として何をしたかと言つても、意識して何かをしたわけではありません。僕の場合、UTTA会幹事としての役割もさることなが

ら、UTTAブックとしての役割を強く意識することが多く、二つの顔を使い分けているという感覚もまるでありませんでした。また、それぞれの顔を使い分けられるほど器用でもありません。

考えるのは「UTTAブック」の役割は何かということばかりです。

UTTAブックの仕事は、大きく二つに別けられると思います。一つは学びの外に向かつての仕事であり、また一つは学びの内に向けての仕事になります。

学びの外（世間）に対しては、出版物を通してのスピーカーとしての活動です。出版物は人の目に触れ、読んでもらわなければなりません。「本当のことを伝えたい」、その目的のために出版物を作り、それを「書店」に置いてもらい、「図書館」に置いて

もらいます。これはUTTAブックだけで出来ることではなく、UTTA会会員の協力があつて出来ることです。

こう考えると、UTTA会会員の方の「本当のことを多くの人に知ってもらいたい」という思いと共通していることとなります。つまりは、「UTTAブック」とは何かと考えていくと、そんな「UTTA会員」の思いを代表して動かしてもらっているんだという自覚へたどり着くこととなります。

次に内に向けての動きを考えていくと、UTTA会員の方が、各々「心の学び」を進める中で、その環境を整備するという仕事があります。その主なるものが「セミナー」の開催ということになります。これはUTTA会の仕事であり、UTTAブックとしては、セミナーに参加できない方に、セミナーの内容を記録し伝え

るといふ役割。それは活字に限定されることではなく、映像資料、音声資料として配信していくこと。それが出版（パブリケーション）の目的だと思ひます。これもUTA会員の方の思ひを形にしていく仕事です。UTA会員の方々（自分も含め）が、学びを続けていくうえで、どんな教材が必要なのか、どんな情報が必要なのかを考え、リサーチし、田池先生、塩川香世さんと相談し形にしていくわけです。

こう考えていくと、「UTA会幹事」としての役割と「UTAブック」の役割が二つあるわけではなく同じものだといふことに気付かされることになりまふ。

桐生敏明が「UTA会幹事」の仕事をさせていただいてるのでなく、「UTAブック」が「UTA会幹事」

の役割の一端を担わせていただいてる。結論は、どうもそういうことに落ち着くようです。「UTAの輪」に移行しても、この図式は変わらないでしよう。あらためてお礼を述べるとともに、「UTAの輪」に移行しても、よろしくお願ひする次第です。また、こちらの力不足を承知で、役割をこなせるよう支えていただいた「UTA会会員」の方々すべてに、この場を借りてお礼を申し上げます。本当にありがとうございます。

桐生敏明

5年8ヶ月あまり、UTA会の幹事という役目は、私にはとても荷の重い苦手な仕事ばかりでした。

たくさんの人のお世話をすることの大変さと、自分の中からの思ひの凄さも、合わせて学ばせていただき

ました。ありがとうございます。

今までを振り返れば、夫の協力、姉夫婦の協力、幹事さん達の協力、そして、学びの仲間達の応援があつたからこそ、一回一回のセミナーが無事に終わったと思ひます。その思ひが溢れてきて、今は、ありがとうございます。ありがとうございます。

こうして、UTA会の最後を、みんなを迎えることができることが、ただただ嬉しいです。

田池先生、塩川さん、そして、学びの皆さん、本当に長い間、お世話になりました。ありがとうございます。

鈴木和子

エルの時から、ずっとお手伝いという形でセミナーに参加させていた

だいてきました。それが逆に逃げ口
実にもなり、自分は敏感ではないか
らと、さらに言い訳もしてきました。
今、本当に不真面目な自分だったこ
とを、強く感じています。

人と接することが大の苦手な自分
が、大阪に越してくることなど予想
だもしてなくて、ましてや商店をや
るなど全く思ってもいませんでした。
本当にいろんなことで半強制的に？
皆さんと接する機会を与えられてい
るように思えてなりません。そんな
私ですが、U T A会では、皆さんに
助けられ、本当にありがとうございます
ました。そしてまた、これからもよ
ろしく、お願いいたします。

中村康一



会員からのお便り

このコーナーは、皆様とU T A会を繋ぐ
ページです。

■体験談

▼肉體細胞に素直に感謝

熊本県 矢口美香

私は20年来肝臓の持病があり、毎
食後は1時間ほど横にならないと起き
あがれない状態でした（消化する時に
肝臓に負担がかかるため安静が必要な
のです）。

愛の水素水を飲み始めた頃は平均
1時間〜1時間15分休まなければな
らなかつたのが、今年の春頃は1時間
位に短縮され、今（夏）は30〜45
分ほどで起きれるようになりました。

もちろん、これはその時食べた物

や量によって違いがありますが、20
年前からどんどん悪くなっていった
のが良くなるなんて、本当に驚いてい
ます（病院の薬は飲んでいません）。

愛のTシャツと靴下を着用して寝
ると気持ちよく眠れるのも、体にとつ
ては相乗効果があるようです。

ともすれば「病気、治れ」と念じ
てしまい、肉體細胞に素直に感謝でき
なかつた私ですが、「心の向け先次第
でこんなに変わる」ということを学ば
せていただいています。

ありがとうございます。

▼2014年8月18日・母の癌
葬儀を通して・後日

大阪府 東野洋子

5月12日に母が癌の摘出手術を

しました。胃を大きく切り取り、^{すいぞう}膵臓の表面を削り、ほとんど機能していない胆のうを切り取りました。

よくここまで痛みも出さず、思いを受け入れてくれていたなあと、癌細胞の優しさを感じました。

手術後の検査で、癌は、体中に転移しているとのことで、母の前でしたが「後どれくらいですか」と聞くと、「抗ガン剤を使って1年、何もしなければ半年」と言われました。

私も母もショックでしたが、明日にでも退院したいと申し出て退院がきまりました。家に一人で帰った私は大声でお母さん、お母さん、お母さんと叫んで大泣きました。

次の日、主人と病院へ母を迎えにいきました。胃を大きく切っているの
で、ほとんど食べられず、やせ衰えた母を支えながら歩きました。

後で聞いた話ですが、母も家に帰ってきて自分の部屋で大声で泣いたそうです。泣いたのでスッキリしたと話してくれました。

1年も半年もそう変わらないから、薬で苦しむのは嫌だと、抗ガン治療は行わない決断を後日、主治医の医師に話しました。近くの病院に移ることに
なり、そこで、傷の痛み止めや心筋症の薬だけを貰い、自宅療養することになりました。

なんとか食べられる物を探し、少しずつ食べて残された日々を過ごすことになり、しかし自宅療養だからこそ瞑想できる時間をもらえました。

「お母さん、お母さんが死んだ時の話しなんて聞きたくないでしょうけど、お母さんが肉を脱いだら、肉を脱いだよって伝えるからね」「お母さん、肉を脱いでからも勉強したい？」と聞

くと「肉を脱いでからも勉強がしたい」とはつきり答えてくれた母のことが嬉しかったです。「じゃあ、もう少し食べて少しでも瞑想できる時間を持てるようにがんばろうよ」「そうだな」「お母さん、お母さんが肉を脱いだら、私が話しかけてもちゃんと通じるように、もう少し、他力の反省をしておいた方がいいんじゃない」「そうだね」とこんな会話をしながら母と瞑想をしていきました。

傷が酷く痛む時に瞑想すると、楽になるようでした。

人は本当に出してきた思い、波動の結果を頂くのだなと母の姿を通し見せてもらいました。日に日に動けなくなっていく母の世話をしていくのは、大変でしたが、自宅で母と瞑想しながら母の世話ができることが嬉しかったです。

寝たきりになり、あまり食べなくなつてからも耳元で異語を口ずさむと、母も反応して口を動かしていました。「お母さん、最後までがんばろうね」、こんな言葉をかけていました。

口から水分がとれなくなつてきたので、「お母さん、脱水になつたらもっと苦しくなるから、病院にいきましょう、また気分が良くなつたら帰つてきたらいいじゃない」「うん」、救急車が来る前に母と手を取り合い、「お母さん、生んでくれてありがとう」と言つと、「ありがとう」と母もはつきりと答えてくれました。

夜中の12時を過ぎた頃に救急車に来てもらい病院に運んでもらいました。

熱があるとのことで、説明を聞いた後、私は主人に迎えにきてもらい、一旦家に帰りました。

あくる日、主治医から癌患者がどうなつていくのか、どうやって対処していくのかを説明してもらい、「後は少しでも気分よく過ごせるようにしていきましょう」と言つてくれたことにほつとしました。

大部屋が空いていない為、個室で過ごすことになつた母の元へ毎日通い、少しでも口当たりの良いぶどうや桃を少しずつ口に入れてあげて、後は耳元で異語を話していました。

数日後、朝病院に行くと、主治医の先生に衰弱しているから免疫力が落ちて、肺炎をおこしています。この状態は危篤の状態です。だいたいの方は2日ぐらいで亡くなります。会わせた人があるなら今の内に会わせてあげて下さい」とのことでした。「母が元気なうちに愛知県に住む私の姉家族も妹夫婦も何度も会いにきてくれている

ので、皆、覚悟しています。」と伝えました。

母がまだしゃべれる時に皆に声をかけて来てもらつておいて良かったと、つくづく思いました。

一旦家に帰り、夜、娘のさくらをつれていきました。母はとても苦しそうで、ネット配信された故郷の替え歌を録音して母の耳元で、「お母さん、これ、セミナーで歌つていた故郷の替え歌だよ」と言つと大きく頷くような返事をしてくれたので、ああ、私の言っていることがわかるんだなと思えました。それから異語で故郷を母の耳元で歌いました。「お母さんが肉を脱いだら、ちゃんと肉脱いだこと伝えるからね、肉脱いでもう一緒に勉強していいからね、250年後に必ず会おうね」と泣きながら母に言い、異語を話していました。

ちょうど、その時、姉から携帯に電話が入り、「お母さん、今朝、危篤って言われたの、返事できないけど聞けるから何か言っておいて」「わかった」と姉が涙声で返事をしたので、携帯を母の耳元に当ててあげました。「何か言えたー」

「うん、お母さんって言えた」と涙ながらに姉が言いました。「今すぐ和子（妹）にも電話するからいったん切るわね」「うん」。

「和子、今お母さん、危篤なんだわ、聞こえるから、何か言ってやって」「わかった」、妹も母に声をかけられることによって母の危篤をみとれるんだと、携帯電話のありがたさ、個室で良かったとつくづく思いました。

肉の思いですが、死んで行く母も見送る私達も思い残すことなく最期を迎えられて良かったです。

あくる朝、7月29日7時25分に78歳の母は亡くなりました。

肺炎のわりにあまり苦しまずに静かに息を引き取りました。

10時に葬儀屋さんと病院で待合い、母の肉を迎えにいきました。

主治医の先生も看護師さんも見送って下さり、丁重にお礼を言って病院を後にしました。

母に心で「お母さん、わかる、肉を脱いだよ」と伝えましたが実感がなような感じでした。車に乗ると母が「洋子」と話しかけてくるような感じで、「お母さん。これから忙しいから後にして」と母に言いました。それから「治さんに娘を頼みます」と伝わってきたように感じ、治さんに言う「分かっています」と、とても軽く母と話しをしている感じでした。

今住んでいる所では、亡くなった

人が自宅に帰ると布団に寝かせるそうで、母を葬儀屋さんと主人で母の部屋の布団に運んでもらいました。

病院で綺麗に化粧してもらったようで、生きてみたいでした。

母と日常を過ごしてきた犬のリーが母の匂いを詳しく嗅いで暫く母の横で寝ていました。

もっとしつかり意識を受けてと思っていたのですが、肉のことでバタバタと忙しく時間が過ぎていきました。

葬儀屋さんには、「以前から母の遺言で柩ひつぎだけお願いします」と伝えてあったので、葬儀関係はスーと流れていきました。葬儀でバタバタし出すと母が苦しくなっていくのを感じ、「お母さん、そちらの方に心を向けなくていいから、田池留吉、アルバートに心

を向けて下さい」と伝えると、スーと楽になるようでした。

そして、葬儀屋さんが何度も確認で色々聞いて下さることに母の遺言通り「いりません」とはつきりと伝え通しました。

「愛知県から姉家族、妹夫婦がくるので、一日母の出棺を遅らせることはできるでしょうか」と聞いたことに対して「できます、葬儀で絶対しないといけない決まりは一日寝かせることだけなので、大丈夫ですよ」と、こちらの世間的に風変わりな葬儀の仕方について丁寧に接して下さったことに感謝です。

生前、花も見れないからいらないと母は言っていたのですが、最後に花で飾って送ったかった私の思いがあつたので、葬儀屋さんは夕方には母を柩に移してくれました。その柩に入

る自分の肉を母は見えていたようで、「もういい」と母が肉を離す思いがはつきりと伝わってきました。私が沢山の花で飾りたかったので、自分で花を買いにいきました。娘の愛と一緒に「このピンクもいいね」「カサブランカも入りたい」「カーネーションもいいね」「お母さん、この花も綺麗」などと娘と会話をしながら花を選びました。季節の花を植えていた母に、どうしても大きいひまわりを入れたかった私の思いがあり、探しました。ある花屋さんに大きいひまわりの切花があるのを見かけ、嬉しくて涙が出てきました。

私も母への私自身の思いを供養したかったんです。

あくる日、姉家族が到着し、柩の中の母を見ましたが、たんたんと過ごしていました。母は家中をふわふわウ

ロウロしている感じでした。

「お母さん、垂水とみ子さん、私は愛です、あなたも愛ですと自分に思いを向けていってください」と思いを向けて過ごしました。

葬儀の日の朝、早くに起きた私は柩の横で今しか瞑想する時間が取れないと思ひ、葬儀の前に「お母さん、一緒に瞑想しましょう」と意識だけになった母と共に瞑想できたことが良かったです。

しばらくして、妹夫婦も訪れ、柩の中にいる母を見る前に、布団で寝かせてあつた写真を見たいと言うので、デジタルカメラの写真を見ると、「なにこれ」と大爆笑しました。ちょうど何枚も映した写真の中の鼻に詰め物がしてある顔を大きく見える写真が出てしまい、ずっと緊張していたのが緩むよ

うに皆で母の死に顔の写真を見て大笑いになってしまいました。「こんなに笑ってお母さん、怒るんじゃない」と笑いながら妹が言うので、「お母さんなら、笑ってるんじゃない」と笑いながら言いました。

皆で母に花を添えましたが、笑いが止まらず、変な葬儀の朝でした。

出棺の時間が近づき、外は世間なので、皆で一応、黒い服に着替え、「何、あんたも喪服じゃないじゃん」と笑いながら時間が過ぎていきました。

どんどん時間が過ぎていき、もうすぐ葬儀家さんや主人の母や長男が来る時間なので、母の顔が見えるようにと、柩ひつぎの上の蓋をあけようとしたら、蓋を引つ張る紐がスポツといきなり取れてしまい、大爆笑になってしまいました。

慌てて差し込んだのですが、「葬儀

家さんには、だまつとこう」と皆で笑いが止まりませんでした。

「大泣きしてもいいように大きめのハンカチ持ってきたのに」と葬儀屋さんが来ると皆、笑いを堪えていました。主人の母と長男が来てくれて、あまりに何もないので驚いていましたが、全て「遺言」で通しました。

葬儀家さんに何もいらないと私が言い張っていたのですが、お坊さんも呼ばず、祭壇も何もない葬儀なのですが、私がひまわりに拘っていたせいか、ひまわりを沢山持つてきて下さり、皆で花を再びそえました。

あと少しで葬儀を終えられる。最後まで世間の葬儀のエネルギーに流され母が苦しまないようにとずっと思いながら過ごしました。男性達で母の柩ひつぎを運んで下さり、火葬場で私を生んでくれた肉の母との最後の別れで

した。心で250年後に再び会いましょうとアルバートを思い母の肉を見送りました。

母の意識は肉をすつと離しているように感じていました。

共に学んでいこうと意識の母に思いを向け続けました。

その後、久しぶりに皆揃って食事をしました。

最後、母の骨を見た時、ああ、これは母じゃあない、形は無くなるのだと、母の生きた全ても形は幻だったのだと心で感じました。

形の世界は幻の世界であることを母が教えてくれました。

葬儀屋さんにお礼を言って支払いを済ませました。

寝台車と柩ひつぎ代と火葬場の費用で162,000円でした。

暫くして、皆帰っていきました。

本当に久しぶりに家族が集い、笑い、母を見送りました。

今でも電話で葬式の話しをするとお互い笑いが出てきます。

あれからずっと母と一緒に学んでいます。

これから意識も受けて勉強しているかと思っています。

お母さん、ありがとうございます。

母とは20年間共に意識の勉強をしてきました。

母が肉を脱いで本当に意識の勉強をしてきて良かったなと思いました。

ああ、本当に良かった。

田池先生、ありがとうございます。

最後に、母を引き取り、受け入れ、

共に暮らしてくれた夫の東野治さん、本当にありがとうございます。あな

たが側にいて受け入れてくれたから、なんとか、乗り越えられた葬儀でした。

後日

母が使っている部屋の整理をしていると、年老いた母がセミナーを続けるためにパソコンの使い方をメモした紙が出てきたり、反省を綴った用紙が出てきたり、母なりに一生懸命学んでいたことを改めて感じ、母を思い涙が出てきました。肉を脱ぐ最期まで学びを続けていこうとした母に敬服しました。

そして、部屋の掃除をしていると、

母がパソコンをするために主人が長いケーブルを引いてくれたり、色々としてくれていた事が部屋の随所に見

られ、本当に改めて主人に感謝です。

肉を脱いだ母も、肉を持っている私達家族も、これからも共に学んでいきます。

ありがとうございました。

▼先生に握って頂いた時計

大阪府 河副弥栄子

去年の5月、時計が動いたり止まったりするので、そろそろ電池を変える時期が来たと思って、電池交換に時計屋さんに行ったのに、この時計、寿命ですなあ」と言つて電池も変えてくれませんでした。

この時計は、息子が使っていた時計で息子に貰ったという記念の品です。

文字盤が大きく老眼の私でも見や

すいのでお気に入りでした。

幸運にも、田池先生に時計を握って頂く機会がありました。

それからは電池を変えないまま順調に時を刻んでくれましたが、とうとう今年の9月に止まってしまいました。

私は時計を見るたび、先生に握って頂いた事を思い出し、「今日も動いている」と愛のエネルギーの凄さにびつくりする日々でした。

「私にできることはあなたにもできるのですよ」、「あなたは愛ですよ」と言って頂いている様で、いつか、いつか、そうなれるのかなあと嬉しかったです。

「頑張りや」と言っていているようでした。

セミナーの前にやっぱりあの時計

屋さんで電池交換に行きました。

「もう、寿命の時計なのですが、機嫌よく動いてくれていきますし、気に入っている時計なので電池交換してください」と言いました。

時計屋さんへ、変えても仕方ないのでという様子で交換してくださいました。

「中身はサジが回っていますよ、いつ止まるか分かりませんよ」と言いながら、「電池変えたら動いていますわ」と渡されました。

また、私の手元に大切な時計が帰ってきました。

その後、針は正しく動いています。腕から外してからは愛の円盤の上に置いてあります。

愛のエネルギーの証を手元に置いて、時計を見るたび、あなたは愛ですよ、愛にかえろう、と励まされている

ようで嬉しいです。

ありがとうございます。

■「愛の噴霧器」の体験談

【1】

1 噴霧器を購入した帰り、UTA会の友達の家に寄り、早速第一号の実験をさせていただきました。

友達曰く、下駄箱がすごく臭うので言うことで、まずは愛の水素水を準備し愛の円盤の上に噴霧器を置いて、愛の水素水を注ぎ愛の噴霧器完成。

そして玄関に行き、下駄箱の扉を開き臭ってみました。

確かに靴の革の臭いと、木の臭いが鼻に付く変な臭いがありました。

実験には好条件だと思いましたが、ワクワクしながら田池留吉を思い

3回噴射しました。すぐに締めて3秒して開けて二人で臭ってみました。

先ほど臭かったあの鼻につく臭いがまったくなくなっていました。驚きと感動でした。

次の日も臭いがしなかったと言っておられました。

2 足や手に蚊か蟻に噛まれたのか、猛烈に痒くてかくと、赤く腫れてしまいました。

手早く愛の水素水の入った愛の噴霧器で局部に噴射、水素水が垂れないように愛のハンカチをしばらく当てました。

先生が講話で蚊は最後まで血を吸ったら後痒くならないように液を付けていくんだよと・・・。

それを思い出して、私は今までも、今も無意識に叩いて追っ払っているのかなと思いました。

そんなことを思いながら、当てていたハンカチをとってみると、赤味は残ってはいるものの、痒みも取れ腫れていた局部も治まっています、あくる日は赤味も薄らいでいました。愛の噴霧器すごいです。

ありがとうございます。

【2】

スプレーが届いてからの出来事なのですが、夫が出先のエスカレーターで自分の足に躓いて顔に大きな傷を作って帰ってきました。まるで山猫に引つかかれたように左の目の上に3本の傷、そして額には小さめだけどたんこぶと、以前ならすぐにお医者に駆け込んで・・・でしたが夜も遅くスプレーをかけたあと、市販の薬を塗り、その日は休みました。

翌日も念のため市販の薬を塗りましたが、ああ、こんなことしてる場合じゃないと思って、塗り薬をやめて、ミニタオルを水素水に浸して3分間当てて、そのあとスプレーをして自然に任せました。それを日に3回するうちに、傷口が乾燥して小さくなってゴブも2日くらいで引きました。一時は外に出るのに恥ずかしいと眼帯をしてましたが、それも4、5日でとれ、まだ傷跡はありますがすっかりよくなりました。夫はそれがきっかけでお風呂上がりに全身にスプレーをして円盤を枕の下に置いて寝ているためか、いびきが静かになりました。

私的には洗濯物の生乾きの臭いが消えたり、トイレの臭いが消えたりとしているので、朝はじめはスプレーを各部屋に撒くことにしています。

【3】

愛を注入した噴霧器が、田池留吉が伝えているエネルギーだとしたら、その実験をしたらどうだろうか。いろんなものに愛の噴霧器を使い、その効力を体験した人はたくさんおられるだろうから、私はまったくの思い付きでしたが、以下の実験を試みてみました。愛の噴霧器を活用し、「私は愛です」を体験する実験です。

- ① 噴霧器を愛の噴霧器に変える
(この方法を記入するのは省きます)
② 使用するときには、心を田池留吉の方にしっかりと向け噴射する。
上記のことを毎回の実験では実施しました。

広島が災害に遭っています。

1、TVニュースの画面に向けて(画

面からは離れている) シュツ。

2、次は、画面を見ながら、自分の顔にシュツ。

3、TVを消し、心の中にその情景を思い浮かべながら空間にシュツ。

実験の順序があるとは思いましたが、そのときの思いを述べてみます。

まず1、苦しみがどつと押し寄せてきました。苦しい、苦しい、苦しい、でも、ありがとう、ありがとう、ありがとう、思いを向けてくれてありがとう。そこから嬉しくなりました。言葉では感じませんでした。今こうして打つてみて、ああ、そうだったのかという感じです。

実験その2、これは途端に異語が出ました。これは肉でも過去世、来世の私が、オットセイのような唸り声を上げ、全部が歓喜の舞を踊っている

という感じでした。お母さん、お母さん、ああ、ああ、嬉しい、嬉しい、嬉しい……。

実験その3、では、立ち上がって手を広げ、宇宙に向けての交信になりました。ああ、ああ、ああ、もう言葉がありません。何か分からないものに向けて、身体が飛んで、飛んで、飛んで……。愛というエネルギーを全身で感じたという感じでした。ただ思っただけで、田池留吉を思って愛の噴霧器を掛けただけで、このエネルギーは凄いです。

ただし、これが今の私のレベルであつて、もつともつと広い世界を感じていくためのステップアップをしていく必要があることを痛感しました。とにかく愛のエネルギーは私の心にも現存します。その体験をさせてもら

い「体験談なんかちゃちゃつと書けるわ」と豪語してきた己の浅はかさを、受け入れていきます。ありがとうございます。

【4】

六ヶ月の孫が虫刺されで赤く腫れてかゆそうだったのでふつてみました。一時間位たつて見てみましたらだいたい良くなっていました。後日口のあたりがかぶれてましたのでティッシュに含ませて、ふいてみましたら気持ちがいいくらい良くなってきました。

私も仕事で親指を鉄板でぶつけて1/3位の爪が剥がれて血が出ていましたが、夜に愛の噴霧器で手当てをして朝見てみると、きれいに治っていました。

田池留吉を思う事を大切に、愛の噴霧器を大切にして行きたいと思いま

す。ありがとうございます。

【5】

第21回UTA会セミナーで、田池先生が愛の水素水を入れた噴霧器のことをお話しされると、私はその内容にグイグイ引きつけられました。

「家の中が臭い。」という言葉から始まり、ペットの臭いや、体臭、口臭、などの「臭い」とされる臭いが、愛の水素水を噴霧することで消えるという、その実験、現象は私の心を掴んで放さなくなりました。「あの噴霧器が欲しい！」と強く思いました。

私には以前より何とかしたいと思う臭いがありました。田池先生の「家の中が臭い」というお言葉どおり、部屋にこもる臭いに悩んでいました。主人の部屋の臭いです。主人は難病を患っており、たくさんの薬を服用して

います。そのせいか、白い下着も黄ばみが早く、たびたび漂白するようになってきました。病気の症状の特徴の一つに、顔が脂ぎるといふものがあります。粘膜からの分泌物の影響で歯ぶらしが黒くなったりもします。それらのさまざま要素が、いわゆる加齢臭に混ざってとても嫌な臭いになるのだと思っています。主人の部屋は二階にあります。春から夏にかけて気温が高くなる。とその臭いが、主人の部屋から廊下、そして階段へと充満してくるのです。娘もその臭いに弱く、時として気分が悪くなったり、息を止めてやり過ぎたりしています。

ところで、噴霧器が欲しいと思う思いがあまりに強かったので、不思議な気さえし、そして気になりました。噴霧器を使いたい思いの中に自分の心が見えてきました。区別、差別する心、

見下す心、自分を守りたい心、忌み嫌う心、追い払おうとする心、……。ゾロゾロと闇の思いが出てきます。

待ちかねていた噴霧器が届き、愛の水素水を作り、使ってみました。噴霧する時、田池留吉に思いを向け、その臭いに対して出た心の数々を抱きしめるような気持ちで、「ふるさと」の替え歌を口ずさみながら噴霧しました。一日目は、はっきりとは分かりませんでした。二日目に噴霧する時は少しましになっているように感じました。三日目になるとはっきりと臭いが薄くなっていることを実感し「愛のエネルギーが働いている！」と思いました。一週間程続けると、部屋に入った時、畳のい草の芳しい香りが（古い畳なのですが）感じられるようになり驚きました。

田池先生は、信の薄い私にこんな

方法で「こつちだよ」と知らせてくださいました。愛のエネルギーの存在を実感できたこと、抹殺してしまいたい臭いや、闇の心に対して、抱きしめる思いを向けようとしている自分があることが嬉しいです。これからもその臭いを感じるたびに、愛の水素水を作り、優しい思いで噴霧器を使っていきたいと思っています。体験文を書くという機会を与えていただき、ありがとうございました。

【6】

○愛の噴霧器

最初のシューで優しい霧に、ごめんなさい、ごめんなさい、まちがって来ました。うれしくて、うれしくて、涙々でした。次回からは、異語が出て来ます。毎日、楽しく、感謝で過ごしていきます。

ありがとうございました。

○愛のプレート

・台風の後には外のアンテナがなまめになって、テレビの画面が映らなくなったので、早速愛のプレートを置いたとたん、今迄よりはっきりと映る様になってびつくりしています。

○奇跡

その店の駐車場は地上10メートルもあるガケの上でした。

駐車するはずの私の運転する車は、前のブロック止めをのり上げて、その先のフェンスを倒してフェンスの上で止まったのです。その時ブレーキをかけていないのに気づきました。どうして車が止まったのかが不思議です？ガケの下は県道で交通の多い夕方でした。そのまま下へ落ちていたら、助手席の妹と命はなかったです。

この奇跡的な出来事で愛のパワー

を信じることの大切さが身にしみてわかりました。ありがとうございます。

○再会

庭の木に仔鳩が三羽生まれ可愛いい口ばしでエサをもらえる様子を楽しみに窓からながめていました。

いつの日か巣立って、何とか思い出していました。

ある朝、散歩しての途中、目の前に五羽の鳩の一家に出会う事が出来たのです（アスファルトの上で輪になっていました）。近づくまで待つてくれたのです。こんなに嬉しい感動つてあるのでしようか？

すべてにありがとうのこの頃です。すべて愛でした。

【7】

注文する5日位前から、喉が痛く、ヒリヒリしていましたので申し込みさ

せて頂きました。

届いた日から、さっそく喉の奥の方に向けて、噴霧させて頂きました。その日の内に喉のヒリヒリ感もなくなり、びっくり致しました。すごいエネルギーだと思い、とても嬉しく、ありがたく思いました。ところが、次の日の朝から、又、喉が痛くなり、そのとき、いろいろの思いが出て来ました。その中で「素直」という思いも出て来ました。私は「素直」でなかった事に気付かせて頂きました。愛の噴霧器は私の心の中まで気付かせて頂きました。

ただの噴霧器ではなく、愛のエネルギーでした。

愛の噴霧器、お部屋のいたる所にシュツシュツと愛を流して楽しんでいきます。ありがとうございます。

【8】

UTA会セミナーで田池先生が愛の噴霧器の話をしたり実験をしているのを見て、いつも集まっている学びの友と皆でさっそく実験、体験してみました。

100円均一で買ってきた入れ物に水素水を入れて、何もしないでリングテスト（柔らかかった）

ボトルに田池留吉に向けてからリングテストと水素水をかけて瞑想（嬉しかった、闇が出やすくなってありがたーが出た）

ボトルを円盤に乗せてリングテストと水素水をかけて瞑想（迷いもなく愛は本物、私も愛あなたも愛一つだった、愛に帰りたい、もともと自分は愛の中にあっただー嬉しいーって素直に出た）

それからしばらくしてステレンスの愛の噴霧器が届いてから義母と一緒にする瞑想や友と週1回でする瞑想会では噴霧器はかせない存在となりました。

必須、課題の合間にかけて、殻が破けたように愛を知ってる本当の自分が出てきて、懐かしい温もりに帰るような包み込まれるような思いになり、すごい幸せな時を日々感じさせていたんでいます。

自分が肉に走るとき、怒ったり、クソつたれと思うとき、田池留吉に向けて自分にシュシュ！

ああ、なんて自分を小さく小さくとらえていたんだ。

宇宙のように大きく広がる喜びの中に自分はいたんだと感じたとき、何

にイライラしてたのかよく分からなくなりまます。

肉は小さいなど実感。

【9】

体験1 玄関や靴箱の臭いが暑さと共に強くなっていたので、水素水の入った噴霧器に田池留吉に思いを向けてから靴箱や玄関にかけたら、自然に優しい思いが伝わってきて嬉しいな、ありがたいありがたいの体験。

体験2 日頃台所にいる時間が長いので、水素水に田池留吉に思いを向けてから台所にシュシュとかけると台所の全てから、ありがたいがとうの思いが伝わってきて、こんなありがとうの中で瞑想ができて幸せ。

お母さんありがとう、田池留吉ありがとうの体験。

体験3 5・6人くらいで田池留吉に思いを向けてから水素水をかけて瞑想をすると、水素水をかけない時とかけた時の闇の出方が違うことを体験しました。

お母さんに思いを向ける時も、水素水をかけた方がお母さんに使った思いがいつもより、より深く出来ることを体験しました。

そのあと愛に向けて瞑想した時も水素水をかけあいながらの瞑想は心の中からお母さんありがとうがとうと嬉しさが溢れ出してきて、ともに愛に帰る嬉しさの体験は本当に嬉しかったです。

【10】

愛の噴霧器を注文した動機は、欲からでした。早く欲しい、肉的に試し

てみたい、どこを見てもそんな思えばかりでした。

届いた日は嬉しくて、自分や部屋、目に付くところにばらまいていましたが、破壊の思いだけでした。

2日目、使う前に愛の円盤の上に置くこと、タイケトメキチに心に向けてることを思い出し、それから使用しました。

自分に向けて噴霧すると、昨日とは180度違う、包まれるような、優しい温かい思いが伝わってきました。セミナー会場で感じる思いと同じでした。そのままあちらこちらに噴霧すると、昨日の破壊する思いとは逆の思いが響いてきました。両極端な思いの2日間でした。

それから毎日使っています、臭い匂いがなくなったりということはわかりませんが、五感で感じる変化はあまり

なく、心に響いてくる変化の方が多いです。

噴霧すると心の奥にフーツと温かい思いが伝わっている気がします。噴霧器がきてから、止まらなかった両親への怒りが沈静化しています。

以前から職場で急に怒りや嫌悪感が数人に向かって込み上げることが続いていました。その人達の近況をきくと、信心深い人、旅行で神社仏閣巡りをしてきたという人ばかりでした。他力の反省ができていない思いの結果だと頭では思いつつ、職場では相手めがけてお前が悪い、消え失せろ、憎み、怒り、嫉妬、死んでも戦い続ける思いが止まりませんでした。心でわかっているから自分の思いを見ることができなままできました。攻撃破壊の思いに振り回されヘトヘトでした。そんな時も日課の噴霧器を使い、職場へ行

きました。嫌いな人が次から次へと笑いながら話しかけてきます、胡散臭いな裏でもあるんじゃないかと思っていると、またフーツと温かい思いが伝わってきました。縁を持って同じ職場にいること、その人達が心に溜め込んでいる思いに気づけるように温かい思いを伝えられていること、肉しか信じていなかったこと、職場ではこんな安い給料でこき使つてと怒りと不満、自己顕示しかなかったのに、それがこの世の中だと思っていたのに、間違っていた、すべては愛なんだ、愛以外ないということが伝わってきました。振り返ると大嫌いな人達が笑ってくれている、そんな体験をしました。

欲で買ったけどそれもよかった、使いつつ、未熟な自分が滑稽こっけいで愛らしく思いました、そして言いたくなりました、お母さんありがとう。

【11】

噴霧器は、喜んで使っています。愛の水素水が主役ですがこれを霧状で噴霧することによる効果、メリットはすごいと思います。

両者相まっつてのツールがこの世にあらうとは。

感謝！感謝！です。

ありがとうございます。

【12】

学びの友に噴霧した場合

1、先ず自分の顔にかけてみた。瞬時にわーと雄叫びと言うか奇声を発して椅子にもたれかかった。続いて嬉しさが込み上げてきた。何回ためしても、いやトライすればするほど興奮する。嬉しさが増す。喜びの充電みたい。田池先生が噴霧されたならまだしもと

思っていたが、自分が自分に噴霧して感ずるとは！霧状の一粒一粒が愛のエネルギーと実感した。学びの友、相方にかけてたり、かけてもらったりすると、なお嬉しい。

スプレーの効果はすごい。瞬時にして三次元から異次元へ、喜びの世界、愛の世界へと導いてくれるとつても扱いやすい道具だと思った。いつも身近に置いておこう。離したくない。

2、地域のミニ勉強会での使用

Web瞑想会関係者セミナーに参加された学びの友が会の進行係にせがまれて、私の気持ちを報告しますと、輪になって座っている仲間に「ユーストリームで見えていただいた通りです」と言いながら順次顔をめがけて？スプレーしていくと、形に多少の差があるものの田池先生が噴霧された時のように、声を出したり、倒れたり、飛び上

がったりの動きと共に、納得とも思える喜びの表現が続出、これを見て報告は言葉では表現できません。それより、スプレーを使った波動による報告でしたねと実感した。

【13】

愛の水素水を噴霧器で噴霧する実験

1、打撲のあざが出なかった

日時 8月3日の朝

現象 私の人差し指の爪が妻の目の下部に当たり、かなりの痛さだった。初めに取った行動 愛の水素水入りの噴霧器で患部に田池留吉を思い噴霧した。

手当方法 愛のハンカチで冷凍してあった保冷剤に包み、患部にあて、更に愛のハンカチに愛の水素水入りの噴霧器で噴霧した。

結果 1時間もかからないで患部の痛みが消え、あざも出なかった。

感想 妻の皮膚は弱く、何時もなら打撲のあざが青く出るのが、出なく痛みもなく消えたのが不思議だった。

原因 愛のエネルギーの力で肉細胞が還元した。

2、掃除機の可動スイッチが入らなく使えなかった。

日時 8月3日の夕方に故障、8月4日に実験

現象 掃除機の可動スイッチが急に入らなく、使えなくなった。

行動 愛の水素水入りの噴霧器で掃除機に田池留吉を思い噴霧する。

結果 スイッチが入り使えるようになった。

感想 普段の行動が、心が田池留吉に向いていないことがはっきりと分

かった。スイッチを入れるときに田池留吉を思う使い方となった。優しい自分になれることが嬉しかった。

原因 掃除機が、私の波動の間違いを教えてくれた。

3、日々使っているタオルが汗臭かった。

日時 8月4日の11時

現象 タオルが汗臭かった。

行動 愛の水素水入りの噴霧器でタオルに田池留吉を思い噴霧する。

結果 タオルの臭いが消えた。

感想 汗臭い臭いが消え、不思議な感じがし、愛のパワーの消臭力が凄いと感思いました。

4、瞑想の時は必ず部屋を愛の水素水で噴霧し愛の部屋にする。

行動 愛の水素水を部屋に、田池留吉を思い噴霧する。ありがとうと思

う。

現象 瞑想の時、部屋の愛を感じ、瞑想が喜びとなる。

結果 部屋が愛になると、私の愛と波動が通じ、喜びのエネルギーを感じる。

愛のエネルギーの存在が確認出来る。

感想 愛の水素水を噴霧すると愛のエネルギーの存在を感じ、嬉しくなる。

5、台所の生ゴミのにおいが臭い。

日時 生ごみを扱うとき

現象 生ゴミの臭いが部屋を臭くする。

行動 愛の水素水を生ゴミに、田池留吉を思い噴霧する。ありがとうと

思う。

現象 愛のエネルギーで生ゴミの臭いが消える。

結果 愛のエネルギーはマイナスをプラスに変える力がある。消臭力がある。

感想 愛のエネルギーの凄さを感じ、消臭剤を購入しない為お金が儲かる。

一石二鳥。

【14】

夏休みに、孫たちが遊びにきてくれました。

娘が、連れてきて、9歳と、5歳の孫2人だけ5日ほど預かりました。

楽しく遊びました。噴霧器を送ってもらったので、孫たちにかけてやったら、きゃーきゃー喜び、蚊にかまれたあとにもかけました。

娘が迎えに来て、孫たちも、お母

ちゃんに甘えて、私もほっとしました。

みんなで、ご飯をおいしい、おいしい、といつて食べましたが、あとの片づけはしてくれませんか。

今まで、私が、これだけ面倒みてきたつたんやから、あとの片づけ、皿の洗いもんぐらいしてくれてもええやろという思いが、ムクムクと出てきて、怒りにかわり、これは、いつも私が出している、ものすごいブラックのエネルギーなのですが、怒りがおさまりません。

こんだけ私が出たつてるのに、少しぐらい手伝ってくれてもええやないか！と出てくる思いを反転してもおさまりません。

その時、そばにあった愛の噴霧器で、私の顔にシューとかけました。

そしたら、涙が、ドバーと出てきたのです。びつくりしました。

ゴチャゴチャ頭をまわしても、何も解決しない。

この、頭を使わず、田池留吉に心を合わせて、愛の噴霧器をふきかけたら、一変して、苦しみ喜びにかわりました。びつくりです。

そして、この体験談を書かせていただくことで、喜びがまた大きくなつて、中から、「ありがとうございます」と言ってくれました。

【15】

噴霧器ありがとうございました。申し込んだ後にストップがかかりました、あれ私ギリギリだったかなの思いと、体験談必ず出す、にビビりながらも自分に聞いたら、なにか嬉しそうに「出来る」って言われて思い切り注文しました。UTA会セミナー、ミニ

セミナーをUストリームで学ばせてもらって、自分も一緒に感じて、指と指を重ねているところもパソコンに向けてやっていたら、人差し指にビリビリ来て、嬉しくって夫にしてみたら、何も感じなかったようでしたが余りにも楽しそうで、そして、楽しんでやればいい、と先生が、言ってましたので、すぐくぼしくなっちゃって欲で申込みました。何しろ、出された、課題もできずなので、後ろめたさもありました。10日に着きました。まずジツと見つめました。黒と白のシンプルだな、愛が注入されているのかな、あ、文字がない、涙が出てきました。ギュッと握り締めました。そして、反省につないでいけたらいいな、そしてミニセミナーに入り、5時まで座っていたと思います。夕食の支度に取り掛かりながら、体験談が重くのしかかる、嘘

は、つけない、でもどこかで、今までのが見えてくるかも、嬉しい思いもありでした。勉強よりも、運動会の方が、外で飛び回ってる方が好き、学びと言う文字も重いかな……。癒しのパワーを求めた時も、グッズ、を求めて、いい気になって、あの時は皆見下して偉くなっていましたから、お守りも当たり前のように買い与えていました。ましてや、教祖の、大きな全身の姿を掲げていましたから、なんともなんとも、又いい水から始まって、浄水棒、そして、周りの人が先生のいる大宝へ越していく、聴きたくない思いが入る、随分嫉妬、妬み、僻み、を出させていただきました。田池教そのままです。ワンポイント、あの時自分の思いそのものを香世さんに言われたのに「他力信仰」です。ピツタリ言われて認められなかったのは、悔しかったのかな……。〔思い返し〕……

たのかな……。〔思い返し〕……そして五訓の写真、先生が言ったとおりの嫌いだ。ああ自分を許してないかったんだねー今気づきました。ありがとう。戻ります噴霧器に……。この学びにずっと行かせてくれた息子、パワーから変わり、この学びに入ってから、いろいろの私を見てきて、たえていたのかもしれない。愛の文字はいいねーと言ってくれたのに、草書体の文字をあちこち貼つたら、気持ちが悪いと言われ、自分の部屋とあとは見えないように、モノの下においていました。最近何も言わなくなりましたが、私が嬉しそうに噴霧器を持っていましたら、何、水素水の？ 明るい顔で言ってくれて、うん、私も嬉しくって、こうして打ちながら、ああ、他力をして他力を嫌っていた私そのものなんだと思ひ、またありがと

う、今毎日朝起きるとおはようさん、
 と言って顔に水素水のシャワーをたっ
 ぷり浴びて、今度はそれを化粧水替わ
 りペタペタたたき、夫の汗の臭いが異
 常な程に臭い、でも出るものは良し、
 と思いつながら来たら、汗があまり出な
 い私が、寝汗で臭い、そこで裸になっ
 てシユシユと体にかけて左がワキガなの
 でペタペタして今日はいいいなー消えが
 早いとかしながら部屋中まいて、ジヨ
 ギングに出て、見た途端涙が出て出て
 仕方が無かったあの替え歌を歌いなが
 ら歩き、公園で一休みして家へ帰りま
 す。15日に、腐った頭は捨てなさいー
 そして19日に「念じる心はありません
 なんか」が来たのです。こんな嬉しいこ
 とはありません。

のに、昨年の12月のセミサーで、二
 人で学んでいきます」と心の中から出
 てきました。今、自分の声に従って学
 んでいます。もう、74歳になりつつ
 あります。不安もありますが、この学
 びこそ真実、闇も光もあなたです。私
 の中にはいろいろの波動で、大変です。
 絶対評価、そして未来を歩かせていた
 だきました私に繋ぐこと、心を見るこ
 とは、本当に命懸け、肉は愚かです。
 肉から自分を導かないと、すぐ頓挫し
 ます。経験です。最近、赤字で出た
 238本当に心してやっていかないと
 大変です。私は、あるときしつかりと
 落ちました。もう帰れないと思いまし
 た。でも愛は勝つ、という思いを思い
 出し、今があります。苦しいから焦り
 ました。こんな地獄に居たくない。こ
 の叫びは私であり、でも、己が上です。
 本当に委ねられたら、あの忘れもしな

いアルバートの波動、全てが垣間見せ
 られた世界、できたではなくこつちだ
 よと伝えられた愛でした。250年後、
 しつかりとつないでいきたい、いかな
 ければ地獄、いたって簡単、ああそう
 いう事だ。今しつかりと感じました。
 神佛。脱、本当に時間はない、1歩、
 1歩、確実に行くしかありません。たっ
 た一人の目覚め、すごいです。天変地
 異は自ら起こす。天変地異は愛、間違
 いありません。今やっとそうだと思い
 ました・・・死ここが本番ですね。明
 子さん、本当にありがとうございます
 た。感謝です。あなたに出した(大サ
 ターンは私でした)。
 やつと打てました。打てただけでも
 幸せです。半日かかりました。昨日は
 噴霧器をギュッと抱きしめました。あ
 りがとう。

【16】

① 山芋で痒くなった腕にシユー！2回かけて…かゆみが無くなりました。

② トイレの消臭…効果あり。

③ 口の中を噛んでしまい…傷になっていた。噴霧器で口の中にかけて、翌日には傷口が治りました。今までは

噛んだ後が口内炎になることが多かったのですが…今回はすぐに回復した。

④ 暑い部屋に噴霧器でシユー

シユーと吹きかけると爽やかな風が感じられ涼しくなった。

⑤ 愛犬の皮膚が皮膚炎になり…

カサカサになりました。獣医さんで貰った抗生物質の薬を1か月の間飲み

せたけれど…改善が見られず…薬を止めて…噴霧器でカサカサになってる所にかけてあげています。未だ効果は出ていません。

⑥ 同居の息子に噴霧器をかけてあげると喜びます。気持ちが良いと言ってくれます。何だか分かりませんが嬉しいです。

⑦ 愛犬にも噴霧器をかけてあげます。水分補給にもなり…ペロペロ嬉しそうに舐めています。可愛いです。

⑧ 自主勉強会の会場で愛の噴霧器でシユーシユーと撒きました。参加した方が皆喜んでいました。リングも固くなりました。

今まで…いろいろなグッズを用意

して頂きましたが…お札の様な気がして…使う気になりませんでした。信じていかなかった訳です。今回から、田池留吉のエネルギー、愛のエネルギーを信じようとの思いで使う前にも思いを向けながら(忘れる事もある)使用しています。少しずつ…信じる気持ちが出てきた気がします。まだまだ…使う側(私)の思いがしっかり向いていないので…効果が現れる時と現れないときがありますが…以前に比べて信じて行こう…信じよう…の思いが出てきたことが一番うれしい事です。

いつも使う時に田池留吉に心を向ける…この練習…実践です。早く噴霧器を手に入れたい欲が先行しての申し込みでした。体験談はお粗末です。でも…、使う時が嬉しい…ここを喜んで行きます。

【17】

地域での勉強会で愛の噴霧器を使つての実験がありました。

初めての試験で何が何だかわからないうちに始まりました。

お世話してくださる方がクボハウスの水素水を噴霧器に入れ、愛の円盤を下に置き、愛の噴霧器にして、私たちに噴射してくれました。

何度かの噴射があつたようです。

その中で、私の中に田池留吉がいるとの思いが出たとたんにすごい喜びが噴出してきました。喜びはとても自分の肉では表わしきれませんでした。

爆発的でした。アルバートにも思いが向きました。お母さんをも呼んでいます。

驚きでした。こんな自分に自分が驚いていました。

貴重な体験をさせていただきました

た。

汚物で汚れた衣類を六畳の部屋に置いていました。

当然、部屋に臭いがこもります。

「そうだ」と思つて噴霧器を持つてきて田池留吉に心に向けながら、まず、部屋全体に噴射しました。丹念に噴射しました。

それからその衣類に噴射しました。

部屋に戻るとすっかり臭いが消えていたので、びっくりしました、それから処理をして、洗濯機に入れました。田池留吉に向けながら、洗濯機の中に向けて噴射しました。すぎをする時も噴射しました。

そして乾いた洗濯物を見てまたまたびっくりしました。

臭いも汚れもシミにならないできれいになっていました。

驚きの体験を二つ書かせていただきました。

ありがとうございます。

【18】

自分の肉の思いにとらわれている時には、肉の自分以外の意識のことなんて考えられなくなつてしまいます。

そんな時、愛のスプレーを噴霧して、塩川さんのふるさとの替え歌を歌います。歌詞の意味を自分に言い聞かせるように歌います。そうだった・・・そうだった・・・

心が納得していきます。

・・・この水滴は、私ですよ・・・

田池先生の言葉を思い出します。塩川さんを思い出します。

自分の中の意識たちが、反応していくのがわかります。私はこの肉の私

だけではなかった・・・とまた思い出す瞬間でもあります。みんなで田池留吉の水滴を浴びながらふるさとを歌っている感じがします。

こんな時もあります。体の不調な所に、スプレーを噴霧していると、「もっと、もっと。早く治れ、早く！」とせきたてる思いがこみあげてくることがよくあります。ああ、こんな思いで過去世も今世も道具や肉体を使ってきたと思いました。そういえば、この体験談を出そうと思ったのも、ひとあし早くスプレーを使いたいという欲からだったなあと振りかえりました。

スプレーを使うときは、自分の出している波動に気づきやすくなっていると思います。スプレーを提示していただいたことで、すべてを波動として

とらえるお勉強が始まっているんだと感じます。

お盆に学びの友である妹が帰省してきました。夜ふたりきりになった時、育った家庭のことを振り返ってそれぞれの思いを語りあっていました。それから、愛の噴霧器を噴霧しあって田池留吉に心を向けました。

実家のここで・・・あそこで・・・あのとき私が父に言い放った言葉、波動・・・

あの板間で、家族のけんかに立ち向かっていった10歳の私、その波動・・・

どの私にも、どの波動にも愛の水滴が降り注いでいくのを感じました。すべては、私のエネルギーでした。私の間違ったエネルギーがあるだけでし

た。とても嬉しくなりました。どの自分も喜んでるのがわかりました。どの自分も抱きしめてあげたくありません。妹とつないだ手を広げ、二人とも異語で語っていました。妹とあんなひとときを持たせたことが、本当に嬉しくてなりませんでした。

今の私にとって、愛のスプレーとふるさとの替え歌は、愛の方へ心向けさせてくれる羅針盤のようなものだなあと感じています。

【19】

噴霧器が、先々日のセミナーで、初めて、田池先生より、登場したのは、ちよつと、肉では、びっくりでした。私は、その目で見た時点では、半信半疑だった、と思います。

そして、セミナーが進むにあたっ

て、愛の噴霧器というものを、信じる道を歩ませて頂きたいなあと、思ってしまった。

セミナー中、私は、直接、噴霧器を体験する機会がありませんでしたが、それでも、見るだけで、何ともいえない温かいものを、感じさせて頂いた私を、とにかく、素直に。信じて、自宅で、実践させて頂こうと思いました。

自宅に噴霧器が届きました。

最初は、私の愛の信じるレベルが、明らかになつての結果、凄く、嬉しいなあ、に繋がっていきませんでした。

「私は愛です。愛しか存在しません。」その後、この学びは、これしか、ありませんでした、と、何だか、私が私に、伝えてくれたように、思っていました。

噴霧器を持つと、「ありがとう」「喜

び」「笑顔」の言葉が、思い浮かんできました。

シューシュー。シューシュー。

まず、一番に反応したのは、田池留吉そのものの、我が家の今の家族である、愛犬のすず、でした。

はじめは、肉のすずは、ちよつとびっくりしたような感じでしたが、私が、笑顔で、シューシュー、とやっていくと、ゴロンと転がっていき、そのシューシューを、いかにも、気持ちよ

さそうに、浴びてくれるのです。そして、そのすずからは、「このシューシューは、温かくて、気持ちよくて、仕方がないよ。」と言っているようでした。

やがて、すずは、いびきをかいて、寝ていつてしまいました。

またまだの私にとって、こんな分かりやすい、愛の噴霧器への反応を、す

ずから頂くことは、こんな幸せ者はない、と思いました。

次は、娘の様子を、紹介させて頂きます。

「あ、これ、田池先生が、セミナー中にやっていったものだ。」で始まり、シューシューをやっていくと、「ああ、気持ちいいなあ。」で、リングをやると、とても、固くて、娘も、とても嬉しそうでした。

最後に、己が偉くて、一番、困つたもんだ、の私です。

けれど、そんな私でも、シューシューとやり、傍にいた娘にリングをしてもらうと、「お母さん。めちゃくちゃ固いよ。良かったね。」でした。この事実を、私は、素直に、喜んでいこうと思いました。

それから、毎日、一日一回は、娘と、シューシューのあと、リングをやら

せてもらっています。

〇リングが出来る相手が、家族に
いることは、まだまだの私にとつては、
いかに、整った環境か！ 今回の噴霧
器だけではありません。他の教材でも、
です。

このことが、私は、日を追うごとに、
どんどんと、心に染みていつています。

環境に、家族に、ありがとう、し
かありません。

最後に、噴霧器を使わせて頂いて、
私の身体の状態の変化を、記させて頂
きます。

まず、過去に、ステロイドを服用し
ていたせいか、すぐに、じんましんが、
出てしまう私でした。それが、シュー
シューを、じんましんのところにあて
ると、見事に、消えていきました。

あと、形としては、マイナスの現

象を与えられたときに、噴霧器を先ず

浴びて、そして、心を見る、自己選択
自己責任、という作業の流れが、どん
どんと、嬉しくなるような私に出会わ
せて頂きました。

ただただ、ありがとうございます、
しか、ありません。

【20】

欲いっぱい申し込んだ愛の噴霧
器でしたが、すごい！としか言いよう
がありませんでした。

見て見て見てスゴイやん。

主人が作った夏野菜のナスビとシ
トウに愛の水素水をシャシャ。

普通の水もシャシャとかけて比
べてみました。

3日目から違いは明らかでした。

愛の噴霧器の方は、元気で変わら
ず。

水だけの方は、色つやが落ちてい
ます。

その後も、愛の噴霧器の方は元氣
で、水だけの方とは差が広がりました。
主人に実験を見てもらいましたが、
黙っているだけでした。

主人はその後、愛の水素水ファン
になっていました。

水素水を作っていると、自分のコッ
プを差し出し、「入れて」と言うよう
になりました。

我が家には猫が6匹います。

家に来る人たちが、「猫が6匹もい
るのに臭くないな」と言います。

嫌がる猫がいるので、猫にはあま
り噴霧器を使つてなかったのに、不思
議でした。

議

私と娘は暑いせいもあり、顔、体に
愛の水素水を掛けまくっていました。

愛の部屋になっていたのかな？

田池先生が言っていた通りでした。

ありがとうございました。

【21】

我が家の活用方法を報告します。

1 毎朝 スプレーで、一浴びして、一日のスタートを切ります。：気分爽快になり一日の活力が出ます。

2 顔にある、脂肪の固まりを取ろうと、額に数回、吹きかけます。：短い期間ですが少しよくなったようです。

3 毎日、瞑想開始前に愛のスプレーを一浴びすると、心の温もりが感じられ良い効果が得られました。

4 鉢植えの花、ミニトマトなどは、愛のスプレーの活用で、出来ばえも、味も満足できるものでした。

スプレーの活用で充実した一日が、

おくれることが感謝です。

【22】

8月3日に送ってもらい、早速色々体験しました。

左上奥歯に痛みが急に出て、歯科へ治療に出かけました。歯の上部の根っ子の部分の痛みだと分かりましたが、抜歯をするか、痛み止めの薬を飲む方法しか無いと云われました。

冷たい水、熱い物どちらもしみて痛みますので、早速朝、昼、夜と水素水を口を空けて歯ぐきに吹きつけ、夜は綿花に水素水をひたして当てて寝る様にして、3日目、うその様に痛みがなくなりました。

現在も痛みはありません。

その後、右のデコを柱で打って、赤くコブが出来、ハレて来ました。水素

噴霧器を何度かけました。昼間のハ

していたのが、夜には消えていました。痛み、シコリも2日で消えました。

庭の秋草、ススキの手入れをして、終わった時、左右の腕に、皮膚が赤くなり、はれて、痛みがひどく、薬と思うより、水素をスプレーしましたところ、一時間もしないうちに、赤味もハレも消えてしまいました。

現在、夫の頭部の後側が随分肌がみえる様になりましたので、毎日スプレーをして実験中です。愛の水素水スプレーにありがとうございました。毎日です。

【23】

愛の噴霧器から勢いよく噴出す水滴、一粒一粒が愛でした。

振り返って、七月のセミナーのと

き、田池先生に喉の痛いところに、そして全身に愛の噴霧器で噴いていただきました。その瞬間、何がなんだか分からないまま、私の身体は高く飛び跳ねていました。あの先生の愛の噴霧器から勢いよく噴出す水滴、その一粒一粒が愛、愛、愛、愛に感じました。愛なんだ、愛なんだ、愛なんだ、愛の祝福を受けているんだ、理屈も何もなかった嬉しいのでした。喉の痛みもガラガラ

の後部屋で瞑想して、あの時の思いに心を向けて見ました。田池留吉の温かい優しい波動、その中にすっぽり包み込まれた喜び、嬉しさ、あの喜びこそ私の中の意識たちが受けた喜びだったんだ、嬉しさだったんだ、そう感じました。あなたは肉ではないよって、それをこの肉を通して、この肉を超えた私の中の喜びを体験させていただいた

んだと思いました。貴重な体験を本当にありがとうございました。

我が家に愛のグッズ、愛の円盤、そして愛の噴霧器が新たに加わって、日々の生活の中に家族同然すっかり溶け込んでいます。意識、エネルギーの自分を確認するために、私は愛だと確認するために、今たくさんの愛のグッズが用意されています。至れり尽くせりの中で、愛の円盤、愛の噴霧器を使うことで肉では考えられないような不思議な体験をさせてもらいます。そこから、「私は愛、あなたも愛、ひとつです」その真実に向けて私たちは肉ではなくエネルギー、愛だということ、すべての意識は愛だということを知っていくんですね。その道に今あるんですね。そのために生まれてきたんですね。私は愛です。愛の自分を信じて愛

の自分を自覚していきます。お母さんありがとうございます。田池留吉ありがとうございます。

何かをするとき、私は意識、私は愛、と思いながら、必ず田池留吉に心を向けて、田池留吉を信じてやるようにしています。これが一番大事なことでないと感じています。

その1

左の腕に赤い小さなブツブツ、それがとても痒い。田池留吉を思い、肉細胞に思いを向けてごめんね、ありがとうと。それから愛の水素水を腕にふいた。勢いよく飛び散る愛の水素水、ああ、嬉しいなー、優しいなー、田池留吉なんだ、そんなことを思っていました。あれ、痒くない、あれだけ痒かったのに……。腕を見ると、少し赤いけど、ブツブツは消えていた。その即

効性に驚いた。愛の水素水、愛って凄いなーと思った。

その2

家で大根一本を使って漬物を作った。外の物置に入れていたけど、今のこの時期、すぐ悪くなると思って冷蔵庫に入れた。でも冷蔵庫の中全体が臭い、開けるたび臭い。これには閉口した。こんな強烈な臭いが愛の噴霧器で取れるとは思えなかった。だが田池留吉を信じてやってみよう、よし、実験だ。まず田池留吉に心を向けてエトの円盤を愛にする。その円盤の上に水素水を乗せて水素水を愛にする。そして愛の噴霧器になったかどうか、夫と0リングテストをして確かめる。田池留吉を思い、私は意識、愛と思いながら、冷蔵庫の中を愛の噴霧器でふいた。一回目、少し臭いが取れたけどまだまだ

臭う。二回目、薄くなってきたけどまだ臭う。でもこれはいけると嬉しくなってきた。三回目、あつ、臭いが消えることだけに心を使っている、その自分に気が付いた。四回目、ありがとう、ありがとう、の思いでふいた。驚いたことにあの臭い臭いが消えた。冷蔵庫を何度開けても臭わない。それは不思議と驚きの体験でした。臭いは変化したことがすぐ分かってそれもやりすかったです。その成果を思った時、田池留吉に心を向けて、自分は意識、エネルギー、愛だと信じてやること、ただただ田池留吉を信じてやることなんだとその思いを強くしています。今私は愛の噴霧器で部屋の中をふいています。

【24】

愛の噴霧器の購入は、迷って、迷っ

て申し込みました。もう、欲そのままです。

それでも、出会わしていただいた体験です。

まず、7月のセミナー前に 曲がらなくなった膝です。セミナー中 前へ出させていただいた時 ぽつと感じた温もり 曲がらなかった膝が曲がり正座をして尚且つにしまって まったく痛くない・・・その驚きがあったので 帰ってから また、痛くなった膝にシュー ふつと軽くなり またまた 曲がる。

そのあと、薬を飲むことも ほとんど無く 治りはじめる。セミナー中に思った、愛で本当に 病気が治るんやあゝを、もう一度思い返す。

我が家の愛犬への、シュー。セミ

ナーから、帰って化粧品を入れて 噴射する百均の品で購入した容器で 愛のプレートの上に置いた水素水を入れ、愛々と言いながらシューと かけていました。5カ月ぶりに 愛犬の体調が良くなり 元氣 元氣、しかし、お盆のある日 エアコンが壊れ 暑さが老犬にはこたえたのか 下痢 血便 いつも、こうなると 長引くのですが、愛の噴霧器でシュー 一日だけお薬を飲みましたが 治りました。その時 便やら 嘔吐物で 部屋の中が汚れたのですが、不思議なことに、臭いがしません。不思議です 無臭の便？嘔吐？と思わせる程です。

不思議だ〜

自分自身にも、変化があり 少しびっくりしております。学びに出会って、17年ぐらいになるでしょうか、

物心ついた時には 他力宗教どっぶりな私の心は、中々変わることはなく向ける方向も わからないまま 時は過ぎました。思いは、いつもいつも変わりたい それば、ぶれることは なかったのですが、中々 周りが悪い相手のせい 恨みつらみ 我を認めよ、本を読んでもわけ分からず、それでも、それでも、心に感じ続けるなにか、それが、かわることは ありませんでした。もがいて もがいて 苦しめて苦しくて、でも、毎日毎日、自分にシュー・・・少し前のセミナーから、だんだん嬉しくなっていたのですが、ふっと 愛って愛？えっ、心癖 全部

私の心癖なんや〜って、思えたことです。主人とのことも かたちと思いどちらがいいですか？・・・と、自分の問いかけがあり、主人との間が、とても、楽になりました。

色んな体験を させていたいただいても 信じられなかったけれど、ひざの経験は衝撃でした。もう、信じざるをえないです。愛は、愛だったのですね。本当に自分だけ、だったのですね。

恨みぬいてきた自分、ハチャメチャな、私の人生は ありがとうなのでですね。感じていける勉強をしていきます。恥ずかしい限りですが、思ったまま、感じたまま 書かしていただきました。

欲いっぱいの購入でしたけれど、このような、チャンスを、ありがとうございます。勉強していきます。ありがとうございます。ありがとうございました。

【25】

お風呂上りや、顔を洗った後に愛の噴霧器で数回シュシュと掛けていたらオイルや保湿クリームをつけるのを忘れていました。それでも顔のツツパリも乾燥も感じられなくなりました。

虫に刺され、赤く腫れたところにシュシュすると痒みが治まりました。心がざわついて中々瞑想に入れない時、部屋に、自分に向けてシュシュとしてから瞑想を始めたらすつと瞑想が出来ました。

夜、足が疼いて中々寝付かれなかったとき、足に、寝室に一噴き二噴きしたらいつの間にか眠りについていました。

昨夜も冷房のせいとか鈍痛で何度も寝返り、今度も効くかなと愛の噴霧器を手に数回シュシュしました。やはり眠りにつくことが出来ました。

【26】

私の場合水素水がまだ届かず 生体水で愛の噴霧器を利用して頂きました

姉が皮膚科の塗り薬と飲み薬を使い続け、腕の皮膚が薄く脆く内出血をし酷くなるばかりでしたが 愛の噴霧器に生体水1、2滴を入れ円盤に田池留吉に心向けながら試してみましたら なんと みるみる良くなってビックリ ついでに私の顔にも噴霧器長年のシミが良くなると思いつつただ今実験中です

髪の毛はだんだんリンスしなくても艶が出てきました・・・???

皮膚炎で困っている方、是非是非

お試下さいませ

また 体験談とは言えない内容で本当に嘘つき ごめんなさい

【27】

猫のクーちゃんが目の上を腫らして、瞳が半分くらいになっていたので噴霧器からコットンを湿らして拭って2回で、朝には、いつものクーちゃん目に治っていました。またチビちゃん(雪)の口の横の毛が抜けてピンクの皮膚が見えているのに気が付いて、びっくり、それも愛の水素水で5回か6回拭っただけできれいに治りました。皮膚病は長引くので何時もなら病院へ行くところでした。私の手の擦り傷も噴霧器をかけただけで痛みもなく3日で傷口がきれいになりました。

(花とキュウリ) 暑さで弱って根腐れで枯れてしまい、何回も植え替えしました。愛の水素水を噴霧してから、元気でいきいき葉も茂って、花も咲いてきました。

キュウリ 庭の隅に2本植えました。それにも愛の水素水を噴霧しています。150本くらい収穫しました。今も、なり続けています。

部屋、台所、玄関、お風呂場、トイレ、猫のトイレなど、いろんな所に噴霧しています。においが気にならなくなりました。

いろんな喜びと驚きの体験させていただいています。25年間学ばせていただいて、一杯喜びを感じさせていたいただきながら、もっともつと、欲の心で、嬉しい体験一杯ドブに捨てて

きたと思いました。なんの感謝もなく、よくなって当たり前、こんなことぐらいでとやってきました。今、ゆったり、静かで、のんびり過ごせることの贅沢がうれしいと思っています。こんなチャンスをいただきありがとうございます。

【28】

愛の噴霧器、ありがとうございます。嬉しかった。

欲かな、と思いながら、9月のUTA会セミナーでの配布まで待てない思いで、申し込みをさせていただきました。

嬉しかったです。

愛の噴霧器を手にとりながら、なんだか嬉しい。

ふるさとを口ずさみながら、自分

の中に思いを向け 自分の思いを見ていた。

「自分を蔑ろにしてきた、自分を踏みつけにしてきた。」そんな自分の思いを感じながら、「私には自分の中に、苦しい思いをいっぱい、いっぱい溜め込んでいたんやなあ」そんなことを思っていました。

突然、どこからか、生ゴミ箱の蓋を開けたような、なんとも言えない臭い臭いがしてきました。

「えっ、これ何、何の臭い。こんな臭い臭い何処からしてくるのやろう。」

犬のように鼻をクンクンさせながら、悪臭の元を捜しました。

ここは二階やし、生ゴミが入っているゴミ箱は一階の台所にあるから、ここまで臭ってくるはずはない、隣の家までは離れているし、裏の家の台所か

ら？

あるはずもない所に悪臭の原因をなすりつけ、部屋の中の床から、天井から、壁まで、部屋中を噴霧器を持ってシュツシュツ噴射していました。

その臭いの原因が自分の中にあつたなんて思つてもいかなかった。

どこから流れてきたこの悪臭を、なんとか消したいと、必死になつていたのです。

その時、ふっと心の中に、「私は愛です、愛のエネルギーです」と、優しい、柔らかい思いを感じました。はつとしました。びつくりしました。そして思いました。

「ああ、私やつたんや、私やつた」と。この悪臭の元は。誰でもまなかつた。私だつた。

これまでも先生が講話の中で、何

度かおつしやつてこられた。悪臭。ブンプ垂れ流してとは、このことだつたんです。

エゴ、欲、無知、愛を忘れた冷たい心から流れている波動は。

こんな、まるでゴミ箱の蓋を開けたような。何とも言えない臭いだった。

そんな臭いを垂れ流しながら、私は、私は、とやっていたんや。

不意に涙が溢れてきました。ごめん、ごめん。自分が無性に愛しくて。

自分に向けて、愛のエネルギーを噴霧しながら、ただ、ただ、ごめんでした、ありがとうございました。

愛の噴霧器ありがとう、ごめん、ありがとう。

【29】

私が愛の噴霧器を使って一番良

かつたのはエアコンです。この頃エアコンから出てくる臭いが気になり始めていました。温度設定が低い時は感じないのですが、高めにしていると何となくツンとするような酸っぱい臭いを感じていました。そこでエアコンのスイッチを入れる前に愛の噴霧器で「シュツ、シュツ」。「まさか：」本当に臭いがなくなりビックリ、愛の噴霧器の凄さに驚きです。一瞬にして変わってしまった機械は本当に素直だと思えました。今では楽しんで部屋中シュツ、シュツと振りまいています。

また、地域のお勉強会で私自身に愛の噴霧器でシュツシュツとかけてもらつての瞑想は最高でした。

自分の心が素直に反応しました。苦しい、悔しい、嬉しい、喜びと私の中にある思いを一瞬にして出してくれる愛の一噴きです。私が愛であることを

教えてくれました。

嬉しい、ありがとう、喜び、それだけでした。

【30】

朝起きてから太腿が痛い。時間が経つに連れだんだん痛くなってくる。キリで突き刺されているみたいに痛い。激痛が走る度、ウツと唸る。蹲うずくまるくらい痛い。こんな痛み初めて経験する。

ああ、痛い、早く治して、楽にして、助けて……あまりの痛さに他力丸出しの心がいつぱい出てくる。

田池留吉の磁場を思い、愛の円盤をあてたり、愛の噴霧器でスプレーしたら痛みが少し治まる。

しかし、暫くするとまたキリでブスブス突き刺されるような痛みが走る。その時また愛の噴霧器でスプレーする

と少し治まる。

そんな中、「肉を基盤にしているものは愛を流そうと思っても流れない。愛は、田池留吉に心の針が合っている時、信じている時に、あなたを通して流れいく、愛が仕事をする。」と、P Cからの文字が目に入る。

私は、この噴霧器を愛の噴霧器に変えていない。私から愛は流せていないだろうと思う。

田池留吉への信がうすい。肉がするのじゃない、意識がするのに。私は基本がしつかりできてなかった。

田池留吉を思い、痛みのある太腿に思いを向けました。肉体細胞からの温もりの思いが心に流れてくる。

ああ、私は肉体細胞から伝わる思い、温もり、声を聞かず無視して、破壊、殺してきたのか……と。

激痛は、私の凄まじいエネルギー

です。肉体で感じさせてもらい絶句です。懺悔です。

もし、この痛みがなかったらこの思いに気づけなかった。

真実を知らないから苦しみを嫌いました。苦しみはマイナスじゃなかった。激痛は愛。喜びでした。

基本をしつかりして、田池留吉の磁場を思い、瞑想をしていきます。

【31】

またやっちゃいました
愛の噴霧器の体験……買った以上は何か書かないとなりません。

家に、ある事で業者さんが来ることになり、平日私一人で対応するのが不安で、どんな事に気をつけたらよいのかと夫に相談したら、一つ聞いたら、10個ぐらい、どうしてそんなに

言われたいとならないのか分かんないけど、目を三角にして口をとんがらからして私に詰め寄ってきた。

私は言葉が出ず、もう聞かないと思ひ、何も言えなくなりました。おまけに、「田池先生はそんなこと言っていない」とか「先生がこう言ってる」とか、いつもの調子で始まった。肉の事を、普通の肉の話をしているのに、何でそうなるのかと思ひながら呆れていたら、勝手に噴霧器で私にかけてきた。

そして、先生がこうしろと言っているといわんばかりに一方的にかけてきて、お前もかけると「先生が言っている」とまた言うので、私は、何もする気も起こらず、何でこんなことに付き合うのかと思つて相手にするのも嫌になりました。

子供たちが、普通の話や普通の話話を話したくているのに、「それは先生が」と言うので、黙つてしまうことがあつたのを思い出しました。こんな気持ちなんだと思ひました。

でも夫はどうしていつもそんな調子なのかと、やっぱり気持ちがおさまらず、夫が無防備に座つているときに、噴霧器を握つた私は顔の正面からかけまくつてやりました。

「喧嘩になりませんよ」という先生の言葉は頭にあつたけど、これ、実際「本気」の時にやってみると、霧の出方が甘い！もの足りない！…それこそ、なにしとんねん！もつとしっかり出んか！

夫のメガネがどんどん濡れていくけど、仕事ばかりで、ろくに普通の会

話をする事もない夫に、私の言いたいことはまだ言い終えていない！

ところが、シュッシュと握つた手の力が強まっていくのを感じても、霧しか出ない。物足りない！！こんなに強く握つたら、手の力で、噴霧器が壊れるのでは、と思ひ、それはまずいと思つて、とっさに上の黒い部分を外し、気ついたら、「ただの瓶」状態にして、夫の頭のでっぺんから瓶を逆さにして、水をドバーつとそのまんまかけていました。ドリフのようだと思ひました。

優しく使う道具なのに…。最初からこんなスタートになってしまいました。妙にほつとした部分もありました。これが私なんだ、と。

それまで夫とやっていたのは、私
が体操で両手を上に挙げた時、噴霧し
た後は、体がやわらかくなり、耳に手
がついたりして喜んでいました。

娘はスプレーが気に入って、いつ
も顔にシュッシュとかけてから出掛け
るのが日常になりました。

もっと色々素敵な体験を書きた
かったけど、私の実態しか書けません
でした。

今、この学びをしている動機を、肉
の反省ですが、他力の反省しながら思
い出しています。頭を冷やして、静か
に心を見よということです。

【32】

愛の噴霧器が届いた日に愛を思い
それぞれの部屋にふりました。

ふった瞬間に異語がふきだしてき
ました。

家の中が爽やかに明るくなった
なあと妻と共に感じました。

トイレ、風呂場、冷蔵庫、車他、臭
いと感ずるところにふりました。

臭いのが軽減しました。

風呂上りに化粧水として使えば顔
の突っ張りもなく、肌がもちもちして
いる感じです。

かゆいところにもつければ、軽減
しました。

ふるたびに田池留吉を思う、その
ことがうれしいです。

愛を思い、愛のカード、愛の噴霧
器を活用して、自分は愛だった、愛そ
のものであったということを気付いて
いくには肉に流されやすい何気ない日
常だからこそ必要な道具なんだと愛の
噴霧器を通して感じました。愛の噴霧

器をありがとうございました。

【33】

息子の男臭い部屋に噴霧しました。
布団やシーツ、枕、パジャマなど、す
べて臭いが消えました。

油にまみれた作業着も、洗濯物も、
全部臭いませぬ。その効果は抜群でし
た。

枯れかかった観葉植物に噴霧しと
ころ、見事に生き返り、青々としてい
ます。

家じゅう、思いつくまま、噴霧し
ています。何か、家が生き生きしてい
ます。

打身で真っ青になった手の甲に噴
霧したところ、思ったより早く青じみ
が消えました。痛みもほとんどなく、
うそのようです。

蚊に刺されたところに噴霧しまし

た。かゆみも和らぎ、赤くはれることもなく治りました。

愛の円盤上に噴霧器を置いて噴霧したところ、より効果があったように感じています。手に持った円盤の上に噴霧器を置いて使いました。

噴霧された霧が愛のエネルギーを放射していると、メッセージをいただきました。田池留吉と一つになり、あなたの心の愛を放射しましょう。

【34】

これは体験談になるのかどうか分かりませんが、愛の噴霧器を使って地域での勉強会で実験してみたいというのが私の意図でしたので、そこで感じたことを送らせていただきます。

勉強会で初めて噴霧器を使ってかけあった時、子供に返ったようには

しやいでいました。

何でこんなに無邪気な子供のようになつてしまうのか分かりませんが、自然にそうなつていきます。

次の勉強会の時もかけあつたりしながら、やっぱり子供みたいに喜んでいました。

闇だと思ふエネルギーもかけられた瞬間、何の遮りもなく、叫び声となつてスツと出てきた気がしました。頭を通過していない、そんな感じでした。

かけあつた後、瞑想に入つていたり、またかけあつて喜んで、「この一粒一粒が田池留吉」と思うと私の中はウワァーッと歓声あげているようでした。

みんな仲良く喜び合う愛の噴霧器だと思いました。

【35】

噴霧器を使って愛のエネルギーの凄さを色々 体験した事があります。

顔のしみが薄くなった、子供の毎日はお部活用の靴が暑さでむれむれ臭いのですが、噴霧等、細かい事は色々ありますが、以下 大きな体験として、書かせて頂きます。

1 12歳になる垂れ耳ビーグル犬が中耳炎になり、動物病院で、耳洗浄と薬を塗つて貰うのですが、体格も良く連れて行くのが大変で、毎日来た方が良い位 こじらせてしまいました。そこで 愛を思い噴霧。膿も無くなり綺麗になり、臭いもましです。ど

うやら、アレルギーを持っていてらしく、湿疹も出来ていたのですが、耳とその湿疹部分に毎日、愛を思い噴霧。最初一回であれ程臭かったのが、消えたのには本当にびっくりしました。

2 漂白剤を詰め替える時に、目に飛びこんできて、わ！失明するかも…と冷やっとなりましたが、すぐに愛を思い噴霧すると、痛みもありません。念の為 愛のタオルに水素水を含ませ目にあてて、その日は寝ましたが、翌日 全く異常ありませんでした。

3 これが一番最近の体験で、凄く学んだ事があります。

次男が肌が弱く、ワセリンを塗り暑さで汗負けしたのか、首からみるみる湿疹がひろがりました。ちょうど、私の友達も同じ時期に帯状疱疹にな

り、聞くと同じ症状でした。病院勤務のその友人 曰く、神経にそって出てくるから、神経に触りとても痛く、放っておくと、神経に異常が出ると、恐い事を聞かされました。友人はステロイド注射、点滴を毎日 打たないといけない位の激痛でした。次男も、寝ている時も痛い 痛いと言う声が聞こえて、主人も病院に連れて行かないとだめと言っていました。ところが、愛を思つて噴霧。最初はしみるから、痛い痛い嫌がる程の酷さでしたので、一日にたったの一度 三日 噴霧しただけで治ってしまいました。最初はしみるからと嫌がっていたのに、良くなるのが自分でも分かり、二日目からはスプレーしてと自分から言いました。あれ程の膿を持ったぶつぶつがたった三回 噴霧しただけで治るとは 本当に本当に驚きでした。

ところが、三日目に噴霧しているところ、急になくなりました。愛の円盤の上に置いて 反転するも、出ません。地区の勉強会に持つて行き、Aさんに話し どれ？とAさんが噴霧すると、綺麗に出来ました。本当にびっくりして、とても嬉しかったです。出なくなった時は、反転しても変わらず、自分の信の薄さ、至らなさに落ち込み、暗くなっていました。そして、心を見ていくと、次男の湿疹は噴霧してすぐに治りましたが、そこに他力の心があったと思いましたが、そこで、また、ゼロからと思い、今まで自分に出して頂いた意識をチェックしていくと、入った動機を見て下さいというのがあったのですが、勿論、その当時は今までやってきた他力の延長で、この次男をちゃんとさせたいという思いで学び始めました。それを次男の湿疹と噴霧器が出な

くなった事で、今 気付かせて貰いました。出なくなって良かったと今は思えます。

瞑想中に目をつぶっている時に勉強会などで、噴霧して貰うと、体が瞬時に反応し、意識の変化が良く分かります。本当にこの一粒一粒の水滴が愛なんだと実感できます。

まだまだ、肉基盤で偉い私がありますが、愛のエネルギーをもっともつと信じ、その自分を崩し「私は愛 あなたも愛 ひとつ」を 心で分かるように、噴霧器を使って 瞑想を続けていきたいです。

【36】

犬での体験

朝は私と犬にかけて散歩をします。散歩帰りに、またかけて犬を拭いてや

ります。老犬で目やにがとれにくかったのが、するするとして顔まわりがすっきりしました。

顔を拭くのを嫌がっていたけれど、気持ちよさそうに摺り寄ってきます。臭いもやわらいで気になりません。

室内でオシッコをするため、床の臭いもなかなかとれなくて、これまでいろいろ試してきましたがダメでした。床を水拭きしてから、一度臭いを確認

そのあと、噴霧する。再度、臭いを確認。まったく違いました。

この実験を繰り返していこうと思います。

ホットプレートの体験

結婚以来使っているホットプレー

トは、26年ものです。そろそろ焦げ付いて、お好み焼き

も焼きづらい状況になってきました。何度となく夫に買い換えたいと訴えても「まだいける」の一点張り。いつも喧嘩の元。いらいらしていました。ま

して、怒りながら作ると、焦げ付くわ、お互い気分も悶々としておいしくないわで、最悪のお好み焼きでした。

今回、作る前にホットプレートに噴霧器で吹きかけました。いろいろ思いました。

このホットプレートであんなに怒りのエネルギーを出したなあ。夫をけちだと責めたなあ。

ごめんなさい。そして、お好み焼きを焼きました。

えっ、びっくりしました。きれいに焼けたのです。

焼きそばは？ぜんぜん焦げ付かず、おいしく焼けました。すこし焦げても、それもまたおいしいのです。

夫の「まだ、いける」は本当でした。信じてなかったなあ。

荒れ狂い、やけくその私がすべてをぶっ壊していました。古いホットプレートだと見限り、夫をけちで馬鹿だと見下しました。

思いは本当に現象化する。そう思いました。愛の噴霧器は私でした。

また、このホットプレートも、この夫も私でした。

この体験を大切に、思うということを日々養っていききたいです。

日常のなかで・・・

洗濯をするとき、洗濯機のなかに噴霧、ごはんを炊くとき、炊飯器に噴霧、トイレ掃除のあとに噴霧・・・

こんなに体験をさせてもらい、真実は厳しい、でも優しいんだと思います。

おどろきながら、自分に伝える。すべては波動ですと・・・

ありがとうございます。

【37】

外の目を軽く閉じ、眉間を開けて中の目を開ける。中の目こそ私の本当の目なんだというこの実感。愛の円盤を手を目にしながら自分の中の田池留吉を思えば、その実感に新鮮な驚きと感動を覚える。肉基盤の己の欲望で外の目を酷使し、肉体細胞に冷酷無慈悲なエネルギー、波動をこれでもかと垂れ流し、傷つけ破壊し続けていることを思う。愛の噴霧器で外の目に噴射。ごめん、ありがとうございますの思いが溢れる。水素水と涙で顔が洗われる。楽しくておかしくて一人で笑う。苦しい私が笑っている。笑える自分が嬉しい。田池先生！ありがとうございます！ありがとうございます！

とう！

苦しみのずーとずーと向こうにある愛、喜び！自分の中の田池留吉を思つて、愛の噴霧器を自分に向け噴射しながら口ずさむふるさとの替え歌。「たったひとつ真実 やつとやつと出会った 越えていこう喜びで とわにひとつ我が友」のフレーズが今の私の応援歌。私は一人じゃない、見えないたくさんの私とともに、自分の中の田池留吉を思えるこの一瞬。何度も何度も愛の噴霧器を噴射する。ありがとうございます！苦しみ！ありがとうございます！夫よありがとう！嬉しいなあ…。中の目をまつすぐ自分の中の田池留吉に向け思う、思える実践ができる今が感謝でしかない。肉体細胞ありがとうございます！みんなみんなありがとう！

【38】

ある日、風呂に入ると、右足の小指、薬指、中指の間がかゆくなり、見ると、皮が白くふやけています。

水虫になりかかっている、と思い、薬を探しましたがありません。

そっだ、水素水だと思い、田池留吉を思いながら、愛の水素水をスプレーしました。

翌日から、指の間を風呂でよく洗い、上がると、田池留吉を思って愛の水素水スプレーを始めました。

3日目には、白い皮はほとんど無くなり、かゆみも取れました。

今日で、3週間になりますが、きれいに治っています。

予防のために暫く続けて、様子を見ようと思っています。

【39】

その1 愛の噴霧器が届く前日、何か毒虫に刺され痒くて仕方なく職場でかいて真つ赤になったそのタイミングで届いた為、「愛〜」とセミナー会場の田池先生を思いながら吹き付ける事を繰り返すと、痒みは全く無く数日で治まりました。

その2 母に「おかあちゃん」と声をかけながらふりました。

お互い責め合う状態が続く日々休止符がうたれたかのように、笑いがおきて楽しいひと時が続きました。

・・・がその後、お盆が来て、檀家から何年も前に除籍していた私たち夫婦に母の遠慮してしまい込んでいたのであろう、今までの思いがものすごいエネルギーで吹き出して、やられました。

一緒にオーリングテストもし、愛の円盤、愛の噴霧器で笑い……。

好都合な母の姿が一変しがっくりしました。

そんな中では噴霧もオーリングも全く出来ませんでした。

宗教戦争そのものでお前になんか飲ませるか！かけてやらない！とそんな思いしか出てきませんでした。

今やっと、愛の噴霧の中での現象だった。出せて良かったなと思えて来ています。

その3 孫二人がテレビの前で一枚の座布団を取り合って、つかみ合いの喧嘩になり、「愛〜愛たよ〜！」と愛の噴霧をすると二人はいつものように喜んだのですが、次の瞬間。本当に一瞬で笑って喜んで一枚の座布団に戻り、妹はお兄ちゃんの背に手まで添

えてテレビを観始めました。何事もなかったかのように。

びっくりしました。0.1秒の世界が我が家にも起きました。

今でも時々思い出します。あれは何だったんだろうと。

セミナー会場の田池先生の噴霧を思い出します。

その4 瞑想がなかなかで、日記を付けなければならぬ現状ですが、一人瞑想の時間でもやっと思いが始まりました。そんな時「愛のふるさと」が心の中から湧き出てくる時、愛の噴霧と同じだと思えます。愛の粒子が染み入って来るように感じられるようになれました。

一足先に届けていたでいて、9月のセミナーに参加できる事をうれしく思っています。

ありがとうございました。

【40】

田池先生が愛の水素水の使い方を説明されたとき、パーソナルの蓋の閉めかたを懇切丁寧に説明され、蓋を開める時は、そのものに沿ってゆっくり優しく回して最後にギュッと閉めると旨くできる、それを斜めに閉めたら水漏れの原因になると何回も何回も実演されました。愛の噴霧器を遣う時心が何処を向いているか、向いている方向をしっかりと確認しながら使わせていただきます。

愛の噴霧器が届いたので早速使ってみました。

驚きです。シューシューと部屋に噴霧してみました、思いつきり空気が吸えました。嬉しくて涙が溢れてきま

した。

体が楽になりました。こんな重い荷物を背負ってきたのかと思うとただありがたい、ごめんなさい、ありがとうございます。

夏休みで孫達が遊びに来てます。

あせもができて痒がるので愛の水素水を噴霧してみました。すると痒みも治まってきています。時々シューとかけては喜んでいきます。

夫もお風呂上りにシューと気持ちがいいなーと喜んでいきます。

金魚にもシュー元気に泳いでます。お花にもシュー活き活きしてきます。

冷蔵庫の中にも、お風呂にもシュー(ふるさと)を歌いながら楽しいです。家の中が明るくなりました。ありがとうございます。

【41】

愛の噴霧器・・・今までなら、「またか」という見下す思い、反発する思い・・・結局は「くそ田池」の連続でした、田池先生の言われる「心を見ていない」そのもの、それさえも隠し通せる・・・そのような中に埋没していました。

それでも、「私は分かっている 田池なんでこの私を認めない」そのマイナスの波動の中にいて、私はプラスだと、私は愛だと信じ込んでいる、そんな私が、愛の噴霧器をこの手に取って見た時、「田池先生はどこまで手取り足取り・・・お母さんさえここまでではないのに」・・・そんな思いが出てきました。

まずは使ってみなさい、どんどん実験実証してみてください・・・田池先

生の言葉でした。最初、田池留吉に向け、自分自身に噴霧してみました。「肉かな」と思いながらも、「気持ちいい」「嬉しい」・・・それが私の最初の思いでした。愛の噴霧器から発せられる霧の粒子の一滴一滴が「愛だよ 私は愛

あなたも愛一つだよ」って、伝えてくる感じなのです。同時に、「くそ田池、騙されるものか 冷たい、濡れた、くそ爺め お前のせいだ」と叫ぶ私もいます、やがてその霧の一滴一滴のなかに包み込まれてゆく・・・そんな思いが出てきました。そして、妻にもかけてみました、嬉しそうな妻の思いを感じました。

さらに、7月の榎原セミナーの「愛の噴霧器」の場面を何度もライブブラリーで見ると、特に塩川香世さんへの愛の噴霧器の場面を見て出てくる私自身の思いは、言葉で表せば「愛の

霧が私自身から吹き出してくる」・・・そんな思いさえ感じました。

地域の勉強会でも、今まで三回この「愛の噴霧器」を使い、オリイングテストで愛のパワーを確認しながら、皆で屈伸の度合いを確認しあったり、かけあたりしましたが、初めは「これって肉じゃないのか」と思いながらも 嬉しさが込み上げてきて飛び回ったりと、少しずつ少しずつ「愛の噴霧器」を通して、愛の霧一滴一滴を通して、愛のエネルギー、喜び、温もり、広がりをお肉を通して感じました。まだまだ、いろんなもの、いろんな事象、いろんな人を通して、この愛の噴霧器を使って 愛に向ける、田池留吉に向ける・・・この事をやっていきます。少し期間的には短いと感じ、マイナスの思いも出しましたが、愛の噴霧器がそれさえも反転させてくれ

ます。嬉しいです。ありがとうございます。この様な機会をいただけたことありがとうございます。

【42】

8月2日に愛の噴霧器をクボハウスさんで購入。さっそく家に帰って、水素水を入れて使ってみました。部屋の天井に向けてシュー、細かな霧になつて水素水が勢よく出ました。一瞬で部屋の空気が澄みきつた空気に変わつたと思つた。心も何か清々しい気持ちになつた。妻が霧を見て沢山のお母さんの愛のように思うと言つた。そうだ何度も何度も沢山のお母さんに産んでいただき失敗の人生を繰り返してきた申し訳なく思つた。今世は失敗は許されない。愛の噴霧器から出る一つ一つの水滴が沢山のお母さん一人一人の愛に思えた。

朝起きたらまず愛の噴霧器をシュー、愛と共におはよう目覚めがいです。

夜寝る時も愛の噴霧器をシュー、よく寝られるように思います。

毎日の学びを始める前にもシュー。食事をする前にもシュー。風呂の排水口にもシュー、臭いがしばらくして消えていました。等々、愛の噴霧器をいろいろな場面で使っていますが、内の田池留吉に向けてから使わないと、他力、他力で使っていると感じますので、まず内の田池留吉に心を向けてから愛の噴霧器を使うように心がけています。

【43】

噴霧器を送って頂いてから、毎日喜びと共に使っています。日々、実践していることを纏めました。

その一。每晚就寝時に必ずベット周辺に愛を思いながらスプレーして寝ています。お陰で朝まで目を覚ます事無く眠れます。寝付きも良くなりました。

その二。花瓶の花に1日1回は、スプレーしました。今までより花が元気で長持ちしています。又花の水換えの時ぬめりの臭いが消臭できました。

その三。キッチン、居間、脱衣室に夜寝る前に愛のスプレーをして翌朝各部屋に入ると、部屋の空気が爽やかでした。(以前は何となく臭いが残っていました。)

その四。車を運転する時、車内、ボンネット、車体全体に愛のスプレーをしてから運転したら、信号待ちの回数が減少しました。又、心も穏やかにゆったりと喜びで運転でき嬉しかったです。(以前、愛の円盤を給油時にあて

たら3ヶ月程乗れました。それまでは、1ヶ月半程でしたから、すごいと思いましたが、今回は、ガソリンだけでなく車全体を愛にしてくれていると思いました。

その五。入浴する時、愛のスプレーを浴室内全体にして入浴しています。今迄より汗がよく出るようになりました。

その六。窓ガラスの防寒用シートを先月剥がそうとしましたが、なかなか剥がせず其のままにしていたので、愛のスプレーをしたら楽に剥がすことができました。

まだこれからも、実践していきま

【44】

自分にやさしくなりたい

愛の噴霧器が届いてから、朝シュツ

シュツと部屋に噴霧してから、瞑想するようにしました。その時の思いを体験談として書きたいと思います。

・1日目：タイケトメキチ。怖い。怖い。ああ語ることが怖い。怖い。もう一人になりたいくない。怖い。苦しい。苦しい。苦しい。

あなたはどのようにして怖いですか？

ああ。私は真実を伝えてきた。でも、そのたびに私は、裏切られてきた。牢屋に閉じ込められ、殺されてきた。そして、恨んで恨んで地獄の奥底に沈んでいった。ああだから、私は語ることに怖い。恐怖。自分の思いを語りたくない。語ってなるものか。誰にも私の本音は言わない。言ってなるもんか。

苦しかったね。一緒にお母さんを

思いましょう。

お母さん。お母さん。ああ私は苦しかった。本当に苦しかった。本当は自

分の思いを語りしたい。語ってもいいんですか。ああうれしい。うれしい。お母さんありがとう。私の思いを受け入れてくれてありがとう。うれしい。私は何を握っていたんでしょうか。うれしい。

私は、3〜4年前にも同じような

恐怖の思いが出てきたことを思い出しました。あの時の思いを、私はちゃんと見ていなかったな。今まで何をしていたんだろう。出したまま、温もりで包んでなかったな。そう思いました。

・2日目：タイケトメキチ。お母さん。お母さん。ああうれしい。うれしい。お母さん。私を産んでくれてありがとう。お母さん。宇宙が知りたかった。

知りたかった。真実が知りたかった。必ず母なる宇宙に帰っていきます。お

母さんありがとう。ありがとう。私はどうしてこんな喜びの世界を捨ててしまったんだろう。なんてちっぽけな幸せを手に入れようと頑張ってきたんだろう。苦しかったな。間違ってきたな。ああこの喜びを感じていきたい。

この日、職場で私の生き方を話してもいいかなって思う場面に遭遇しました。今までの私なら、ごまかして、隠して終わらしてしまっていました。変な人と思われるのが怖かったし、そう思われて一人ぼっちになるのが怖かった。でも、話してもいいかな、という自分になったことがすぐうれしかった。思いが変わっていくと、形も変わっていくってこういうことかな。そう思いました。うまく話ではできなかったけれど、自分の思いを話せる自分になれてうれしかった。こういうことが、自分にやさしくなるということかな。

・3日目：タイケトメキチ。ああうれしい。うれしい。うれしい。お母さん。お母さん。お母さんありがとう。ありがとう。この思いを広げていきます。お母さん。うれしい。やっぱりこの世界が本物だ。私は思いの世界に生きています。この思いを広げていきたい。

・4日目：タイケトメキチ。宇宙。宇宙。宇宙を思いたい。お母さんを思いたい。お母さん。ああうれしい。うれしい。うれしい。お母さんありがとう。やっぱりこの幸せがいいな。はじめから幸せってこういうことかな。何もいらぬいな。うれしい。

・5日目：タイケトメキチ。お母さん。お母さん。お母さんありがとう。ありがとう。お母さん。ああ私は宇

宙が知りたい。宇宙が知りたかった。宇宙を思っています。お母さんありがとう。

私は、もう一人、私の生き方を伝えたい人がいます。話すのが怖くて、逃げてきました。でも今は、自分の思いを隠して生きていく方が苦しいと思うようになりました。少しは自分になさくなれたかな。これが、瞑想の効果かな。話した後の結果がどうであれ、私は、話そうと思えた自分の思いを大切にしていきたいです。そして、これから、瞑想を続けていきたいです。

△その他の体験▽

・魚を調理した後、石鹼で手を洗ってもなかなか臭いがとれませんでした。ふと愛の噴霧器の水をかけたらと思ひ、シュツとかけると臭いがとれて

不思議でした。

・夜、5・6か所蚊に刺されました。いつもなら後に残ってしまうのに、愛の噴霧器でシュツとかけると、翌朝はきれいに治っており、驚きました。これが愛のエネルギーなのかなと思いました。

貴重な体験をさせていただきありがとうございます。

【45】

早く早く、手に入れたかった。二年前から、私を悩ましているこの湿疹を、なんとか治したかった。

あの愛の噴霧器で、田池留吉に思いを向けシューとして 治るのだったら 体験談を書く、それが、私の本音だった。

シューシューと、するたびに 首

の回りだけだった湿疹が、だんだんと目の回りにも増えてきた。

あー間違っている・・・動機が違っていた。それはわかるのだが・・・

私の向けてきた田池留吉は、違っ

ている そう思うと そうしたら私の中の喜びも、温もりも間違いか・・・

わからなくなってきた。

しかし心の中の闇は分かる。それだけはしっかりと響いてくる。

必死になってうったえているのは・・・こんな形でしか表せないんだと・・・ただただ伝わってくる。

お母さんごめんなさい。私は、欲欲の固まりだった。愛は自分を癒してくれる。

愛は美しく壮大で、そして光輝やいているもの 絶対に美しくなくては

ならない我は神なりそう叫ぶ自分にシューとやってみた。

ただただしみわたるものがある

ただただ溶けていく 一つになつていく、ともに ともに そんな思いが出てくる。

愛が違っていった。1+1=2 誤魔化しが無いその真の深さ力強さを、感じた。

でもよかった。間違いは間違い素直に素直になる機会を与えてもらえた。

湿疹とともにそれが私の今の心境です。

【46】

肉の事になりますが、それしかなので綴ります。

噴霧器が着いた日、たまたま三女が帰省していて、噴霧器を見るなり「ま

た、変なもの買わされてる」と馬鹿にして言いました。

そんなことないわ〜と水を入れ早速、水を掛けてあつて楽しく過ごしましたが、翌日、噴霧器から、水が出なくなっていました。

「もう壊れたん？」と三女。そんな事はないはずと、色々試しましたが水を吸い上げる気配がなく使えませんでした。最後の手段として、主人に「昨日は水出ていたんだけど今日出なくなつた、壊れたんやろか？」と聞いたら、すぐにいろいろ試してくれて、桶に水を貯めてその中で上の部分のトリガーを握つたりしていました。そうしたら、水を吸い上げて、なんと出てくるようになりました。

使えない人だと思っていたけどヒヨナ所で力を発揮するもんやと思ひました。

中村さんに事情を説明したら、商品交換という事で、新しいものを送ってくださいました。

水素水の事ですが、最初飲んでいたら主人は途中から「もういいわ〜」と言い飲まなくなり、何回か飲んでいたら三女も途中から「美味しくないのではない」と飲まなくなり次女に至っては「私はいらない」と最初から飲もうとしませんでした。お盆に帰省した次女は噴霧器を見て「また変なものが増えてる」と言い「絶対にかけないで！」と最初から釘をさされました。

私自身、何に噴霧器を使つたらいいのかわからず、髪をセットする時とか顔に時々かけてみたり、愛犬ハクにかけてみたり、部屋が臭う時かけてみたりですが、何かが変わつた実感はあまりありません。その前に、噴霧器・水素水自体心底、信じているかという

とわかりません。今回そのことがよく分かりました。

噴霧器に関しては次女・三女の反応が私の思いの現れだと思えます。

「なんやねんこの噴霧器〜！」とやはり思っていました。

そんな思いのまま、愛犬ハクが体調悪く嘔吐をしたので、噴霧器の水をかけたらさらに悪くなり、嘔吐はとまりませんでした。肉で「早く良くなつてくれ」とかけていたのでしょう。自分勝手というしかありません。

長女・次女・三女を時折、セミナーに誘いますが「なんやねん、行くわけないやろ〜」と断られています。主人は最初から誘えない雰囲気です。

全部、私の学びの結果だと受け止めるをえないなあ〜と思っています。分かつていた事です、今回、はっ

きり分かっていい体験ができたと思いましたが。

【47】

「愛の噴霧器」の販売条件「体験談を提出いただける方のみ」を見たときは、正直「楽勝」と思いました。今までのラミネートや円盤の時と同じように、そう苦労せず書けると思いました。だけど、私にとっては今回の「愛の噴霧器」はそうではありませんでした。届いてからさっそく水素水を入れて、シュツ、シュツとおうとしたけれど、「さて何に使うか？」そこから困ってしまいました。

とりあえずお風呂上がりの身体や、寝具やタオル、排水溝や換気扇、ゴミ箱など思いついたところにシュツ、シュツとしてみました。

だけど、効果や変化のほどはよく

分からなかった、というのが正直な感想でした。

主に「臭い消し」的に使うイメージでしたが、私自身、体臭とか家の中とか、あまり臭いが気になっているわけではなかったもので、「明らかに臭いが消えた！」的な感動は味わえませんでした。

毎日寝具にシュツとやってみました。毎日とてもよく眠れているのですが、円盤の頃から睡眠の質はずっとよかったです。

ずっと前に猫におしっこされたところで何度洗濯してもうっすらと臭いが残り続けていたことや、トイレの臭いが気になったとき使ったときは、もしかしたらなくなったかも、と思うことはありました。

地域の勉強会に行ったとき、他の方の話を聞いたら「今までのグッズの

中で一番良かった！」と喜んでいますが、「瞑想の前にかけると持続する気がする」と言っておられたので、やってみましたが、…私にはよく分かりませんでした。

「植物にかけるとすごく花が付いて、よく持った」という話も聞きました。私も放置気味の月下美人にシュツ、シュツとしてみているのですが、相変わらずカイガラムシついてるし…といった状況です。

欲が深すぎるのか、素直さが足りないのか、ああ、一番は注入する「愛」が足りないのかな、と思いました。引き続きいろいろ試行錯誤を重ねながら使い続けてみようと思います。

〈おまけ〉

自分の噴霧器での体験ではないのですが、檀原セミナーに参加させてい

ただいたとき、お部屋がタバコ臭かったので、噴霧器を持って来ていた友達のを借りて、お部屋にシュツ、シュツとしたら、臭いが気にならなくなりました。だけど、効果はずっとではなく、2日目、3日目と日を追うごとに少しずつ、やっぱり少し臭いが気になってくる感じでした。

もう一つは、3日目の朝セミナー会場に行ったら、何の臭いか分からなけれど、酢のような異臭がしました。たまらず、窓を開けて空気を入れ換えようとしていたら、スタッフの方が来て「これは前日の現象のときの汗の臭いだ」と言っていました。早速「愛の噴霧器」を取って来られて、シュツ、シュツと部屋中にかけていきました。しばらくしたら臭いが気にならなくなっていました。

【48】

愛の噴霧器が送られてくるのを早く早くと待っていました。

たった一人の家族が、入院をしたからでした。水素水を飲ませることもできない状態ですので、愛のハンカチを、水素水で濡らして口を拭くことしかできません。私の水素水は「愛の水素水」になっているのだろうか。田池先生にお聞きして「肝心なことは愛の水素水かどうか」とおっしゃいました。どうしても、他力の心、お願いする心が出てきてしまうから、自分が今本当に学べているのか不安がありました。愛の噴霧器から出る水素水はきつと「愛の水素水」のはずと思うと、どうしてもほしくなって申し込みをしました。

愛の噴霧器が届いて、最初は家中にスプレーをしました。それから畑の

野菜にも、畑からもどり家に入ると家の中が変わっていました。

なんと居心地の良い空間になっているのでしょうか。

夜休む前にも、自分にスプレーして優しさに包まれ浮いたような感じで眠りにつきました。

翌日、病院にもつていきました。前回のセミナーの時に愛の噴霧器でスプレーしてもらっていましたので本人もとても、喜んでいました。

まず、病室内にスプレーをしました。病院独特の臭いや空気が一掃された感じです。

本人も入浴が週二回しかないのですが、臭いがありました。不思議な程消えてしまいました。手は愛のタオルを敷いて、ぬれる程振り掛け。足も臭うからと思って、足を見ると私の視線は足の親指にできた糖尿病からの壊疽を見て

いました。病院ではまだ薬等塗つてもらっている様子もないのですっかりかきました。ついでに携帯カメラで最初の状態も撮っておきました。

ホームページに同じ愛の噴霧器でも、使う側の問題で違つてくるとありました。私ももちろん、される側の家族も田池留吉を思つてスプレーをするようにしました。心の針がすっかり田池留吉に向いているか否かはべつとして、それからは、毎日夕方の面会時には同じことを繰り返しました。

最初は指先が黒変していました。日が経つと黒変部分がだんだん紫色になつてきました。数日経つと紫色の部分が狭くなつてきました。そして中央の部分が赤く血液の色になり皮膚の下に血液が流れはじめたようでした。翌日になるとその足は、包帯で包まれてしまつて見る事ができなくなつてし

まいました。

きつと、もう壊疽ではなく傷になつたからだと思ひました。愛の水素水の愛のエネルギーは凄いと申つた出来事でした。

あと畑の野菜は長雨の中でも育つてくれて美味しく頂いています。

自分にも、仕事と病院通いに疲れて、夜休むときや昼休みには自分にスプレーをして休みます。優しい霧に包まれてゆつくりと休むことができて、もう手放せない状態です。ありがとうございました。

【49】

愛の噴霧器が届いてから夫婦でさつそく試してみました。

1. 炊飯器 ご飯がおいしくなつたように思います。

2. 前屈 2人とも実験前後では手のつき方が違い、手のつきがより深くなりました。

3. アイス 一口アイスの味がただ冷たいというよりも美味しく感じられました。

4. やけど 指に油が飛び、すぐに水で冷やした後、愛の噴霧器をかけました。暫くヒリヒリと痛みがありました。そのうち忘れてしまつていたのですが、思い出して、やけどの箇所を見ると普通の状態に戻り、痕も残つていませんでした。

5. 発熱 39度近く熱が出た時に妻に愛の噴霧器をしてもらいました。この時はなかなか効果が現れませんでした。

6. ゴミ箱 台所にあるゴミ箱の臭いが取れるか実験しました。完全ではありませんが、少し臭いが取れまし

た。

7. 車 まだ結果は出ていませんがこれから楽しみです。

以上、少ない体験ですが、愛のパワーを体験することができました。これからも色々実験していこうと思います。

【50】

愛の噴霧器を手にしてから、色々などころに使ってみました。

まず、家にいる二匹の猫に試してみました。一匹は、皮膚病で、かさぶたがたくさんできていました。あまり吹きかけると猫が驚くので、軽く毛の先に吹きかける程度で、直接皮膚に届くほどかけたわけではなかったのですが、2、3日続けると不思議とザラザラだった皮膚が治っていました。もう一匹は、体にノミがつく

と異常に痒がって、毛づくろいで円形に脱毛していましたが、噴霧器で水素水をかけるようになってから、あまり痒がらず、脱毛も治り、以前よりふんわりとした体毛になっています。やはり、自然の動物は愛のエネルギーに素直なのかなと、感心しました。

お茶や、果物を食べるときは、食べ比べを毎日のように繰り返しています。味や風味が変わる日もあるけれど、あまりわからないこともあります。自分の心がいろいろだから、毎回同じように変化するのではないのだろうなと思いつつ、楽しんでいきます。

お風呂に入るときにも使っています。お風呂に入る前に風呂場の中全体に噴霧します。水道水の塩素消毒の臭いが消えて、お風呂のお湯が丸

くなっていると感じます。

自分に向かって吹きかけるのも楽しいです。たくさん水の粒子がふわふわと見えて、その粒子の一つ一つが「私なんです」と田池先生が言っていたのを思い出しながら喜んでます。

台所で色々なものに使ったり、何気ないのに吹きかけたりしています。不思議と台所が一番爽やかな場所だと感じます。今年は湿度が高く、曇りがちな8月となりましたが、他の場所では湿気ているのに、噴霧器で水滴をたくさん噴霧している台所が一番湿気ていなくて、不思議です。スリッパがくつつかないなど思いながら他の場所と歩き比べました。

これからも、愛に心に向けて、たくさん使ってみます。ありがとうございました。

【51】

数日前、炎天下の中で数時間過ごした結果、腕が日焼けし、さらに治まっていた尋麻疹が再び出てしまいました。赤黒く日焼けして尋麻疹の出した腕に、田池留吉を思い噴霧器で水素水を間をおいて、何回かかけました。すると、その日の夜には日焼けが治まり、ざらついた肌が滑らかになっただけで尋麻疹もほとんど消えていきました。若い頃、日焼けをし、葉の入ったローションを何度塗っても効き目がなかった経験を経験もしてきた私だったので、その日の内に治ったので、本当に驚きました。何度も自分の腕を撫でて確かめてしまいました。愛の円盤の上に噴霧器を置き田池留吉を思う事により、エネルギーが水素水を通して働き、肉でもわか

る事を気づかせてもらいました。こうして肉を通して少しずつ、愛のエネルギーへの信を深めていけたらと思えました。

【52】

体験なんて私には無理、購入はできなれないと思っていました。

でも、なんとかしなくてはと思い、購入を決意しました。

それからは毎日、田池留吉と思い、家じゅうを噴射して回りました。

一度だけびつくりした事があった。

ふろの湯に向けて噴射をした後すぐに湯が暖かくなり力強さを感じましたが後が続いていません。

結果はすごい事が体験できた事はなかった。しかし田池留吉を思う事を実行できなかった私が、噴霧器のおかげで思う事が出来ました。

何かしら家が少しなごんできたように思いました。

まだまだ喜びなく、責める思いも出しばなし、どんどん落ちていく感が強く、どうすればいいんだと思っていた私、だから私には田池留吉を思えるチャンスを受けたい事が本当によかったです。これからも続けて行こうと思います。

母がこの頃家に来るようになって。膝が痛いと言うので噴射をしました。

母は素直に私が見るのを見ていました。少しした後、どうって聞くと、痛みが無くなったみたいだと言ってくれました。今度は妹の家で転んだと言って歩きにくそうにしていますが、噴射すると言うと痛いところを教え、また噴射をしました。私は自分は信がないから、噴射も愛の工

エネルギーが出ていないと思って、自信なさそうに言って噴射をすると、母からちゃんとできると思ってたしなればと、反対に言われました。

私の家から帰るときには楽になったようで、足の運びが少しスムーズで、母自身も嬉しかったようで喜んでくれました。

まだまだ一番の落ちこぼれの私ですが、母に噴射をできたこと、愛のエネルギーの事を話せたことが嬉しかった。愛の円盤を皆様が何かの折に手にとって大事そうに持っておられたこと、私には良く分りませんでした。が、やっと愛の波動を円盤から感じられ、そのことも毎日田池留吉を思えた結果かもしれせん。

チャンスを受け取りありがとうございます。

【53】

7月の第21回UTA会セミナーから、帰ってきてすぐに、家にあるスプレーを、自分なりに愛のスプレーにして、体に降り注ぐことをしました。体の疲れが取れる様な、爽やかな気分を感じて嬉しかったです。そんな体験を続けられることが嬉しかったですし、9月のセミナーで全員に頂けることがわかっていたので、最初、愛の噴霧器の販売のホームページを見ても、申し込むつもりがなかったんです。でも、学びの友に、「出されたテーマを、しっかりこなす！」というのを助言されました。が、それでも、かなり、消極的な心で申し込みをしました。

その消極的な心から、私の闇の思いがいっぱい出てくる体験をしました。それは、他力どっぷり、ご利益

主義の染み付いた心でした。

愛の噴霧器から出る愛の水素水の体験ではないのですが、私のすさまじい闇の心を見る体験でした。

愛の噴霧器が手元に届くまでに、その心を喜びで包みこめてなかった。ので、受け取った時の心は、嬉しさと寂しさが入り混じったものでした。今、噴霧器を愛の噴霧器に変えること！タイケトメキチに心向けながら噴霧器を使うこと！を自問自答しながら使っています。霧が降り注ぐ体には、とてもやさしい波動が伝わっている感じがします。



メッセージ

UTA会のホームページに掲載しています『私はあなた、あなたは私、一つ』のメッセージ、一一二から一一九までです。

一一二 瞑想は習慣化していますか。日常的になつていますか。

意識の流れのホームページの必須1〜3、課題1〜4、順調に捗っていますか。

また、円盤等によつて、愛のエネルギーの効果は体験されましたでしょうか。そして、日々、喜んで暮らしていますか。

愚痴とか不足不満とかは止めましょう。暗い顔も止めましょう。

日々、身体も頭も適当に動かし、陽の光も適当に浴び、出来れば、犬や猫や鳥、木々の緑や花、ゼロ歳の赤ちゃんなどから波動を感じてみて

ください。そんな毎日をお過ごしください。

そんな毎日を重ねていけば、気が付けば周りは整っているはずですよ。

瞑想は楽しく喜びとなつていきます。思いを向けることがただただ幸せとなつていきます。

瞑想しかないなあと分かつてきます。自分の中ですべてがあつたことも分かつてきます。

どうぞ、自己確立の喜びと出会つてください。死んだら自分の世界だけが鮮明になつてくるということをお忘れなく。

一一三 瞑想は喜びです。喜びで瞑想の時間を持つてください。

心に向ける喜びを感じていますか。欲とか義務とかではなく、ただ

心に向ける喜びだけです。

お母さんと素直に呼べますか。田池留吉と素直に呼べますか。宇宙と素直に呼び、素直に思えますか。

呼んだとき、思ったとき、何が響いてきますか。

心の体験を重ねて、重ねて、さらに重ねていきましょう。

くれぐれも、自分の心に感じ心に響いてきたものだけを信じていってください。自分と自分の対話を心掛けてください。

宇宙は生きています。宇宙は活動しています。心の底から、本当に心の底から素直に宇宙を呼び、宇宙に思いを向けられる自分と出会ってください。

お母さんと呼び、田池留吉と呼ぶことが喜びなのが、なぜだか分かりますか。

一一四 二〇一四年も後半に入りました。UTA会セミナーも残すところ3回となりました。

喜んで、そして楽しみながら自分を見つめていく時間と空間にしていきたいでしょう。

学びに出会いながらも、色々な悩みや苦しみを抱えて、未だにそれらにとらわれている人達も、少なくはないでしょうが、その人達は、この際、自分が生まれてきた意味、お母さんに産んでいただいた意味を再度、検証なさってください。

苦しみ悩み憂いている自分に同調、そして増幅するのではなくて、その自分に、今、何を伝えるべきなのか、伝えるべきことを自分は学んできたのか、そういうところをきち

んと検証してください。

学びは、本当の意味で賢い人でないと遂行できません。賢いというのを肉的にとらえないでください。

愛である自分に目覚めていこうと、素直に真摯に自分と向き合っていますか。どれだけ自分に優しいですか。どれだけ自分に温もりを伝えることができていますか。

一一五 猛暑の日が続きますが、生活のリズムを整えて、元気で喜んで学びに取り組みましょう。

私達は愛へ帰る道筋にあります。このことがご自分の心に響き、そして確信できるような時をお過ごしください。

ところで、ともに ともに 帰ろうのふるさとを口ずさんでいた

いていますでしょうか。瞑想用のCD、故郷にも、演奏のみがありますので、ご活用ください。愛へ 帰る喜びまで、どうぞ、日々の生活の中で口ずさんでみてください。きっとあなたの心に響いてくるものがあると思います。九月のセミナーで、ともに歌えることを楽しみにしています。

田池留吉を思い、愛を思い、そして宇宙に思いを馳せてください。宇宙は待っています。固く、固く約束してきた思いに、どうぞ、皆さん、ご自分の心で触れてみてください。

頭では分かりません。心に響いてくる波動、母の温もり、母の優しさ、ともに帰ろうと伝わってくる自分の中の本当の自分の思いに、どうぞ、どうぞ、素直に心を開いてまいりましょう。

ともに ともに 帰ろう
 遙か 彼方 ふるさと
 愛は 今も 心に
 思い出そう 約束

帰っておいで 我が家に
 どんなどきも 待つてる
 ここが 君の ふるさと
 愛へ帰ろ ふるさと

たった ひとつ 真実
 やつと やつと 出会った
 超えていこう 喜びで
 とわに ひとつ 我が友

愛へ 帰る 喜び
 愛を 思う 喜び
 心の 中に 喜びが
 みんなひとつ この道



一一六 ふるさと、少人数セミナー
 で、みんな仲間達とともに歌つてい
 ます。

今月のUTA会のセミナー会場
 も、みんなで歌いましょう。

ふるさと、どうぞ、心から歌つて
 ください。そして、ともに心を田池
 留吉のほうに向けてまいりましょう。
 たくさんの宇宙達が待っています。

また、あなたのもとに、ワンポイ
 ントメッセージが届いたならば、そ
 れは、みんなともに帰ろうという思
 いの発信です。どうぞ、心で受け止
 めてください。今はまだよく分から
 なくとも、必ず、あなたのこれから
 にお役に立てると思います。あなた
 の肉、耳を通して意識の世界に伝え
 ています。

一一七 セミナーには参加される
 けれども、この人、これまでセミナー
 会場で前に出られて、こうしてお勉
 強されることが殆どなかったのでは
 ないかと思う人が、九月のUTA会

セミナーで、何人かあったように思
 います。もつと心を開いて、自分と
 真向かいになられたらと思いました。

みんなお母さんに産んでもらつ
 て、こうして学びの場集っている
 んです。これは千載一遇のチャンス
 なんです。どうぞ、自分の心の叫び
 をしっかりと受け止めていきましょ
 う。

小さな中で小さく固まったままの
 状態が、ほんの少しでも喜びに温も
 りに触れて、その固まった状態がほ
 んの少しでも緩んできたと感じたな

らば、まずそれを喜んでください。

ふるさとを歌いながら、いつも、いつもお母さんを思ってください。田池留吉を思ってください。全部自分の中に答えがあります。安易に人に聞かないように。それよりも、ふるさとの歌を歌っていればいいんです。お母さんと呼んでいけばいいんです。素直にお母さんを思えるようになればいいんです。

一一八 私達はみんな愛へ帰る道にいざなわれています。

もうお気付きのように、自分を自分でいざなっているんです。

私達は愛です。愛しか存在しないことを、色々な出来事、現象から感じ取っていきましょう。

人の言動に流され、振り回されて

いては、いつまで経っても真の波動とは出会えないです。

心を正しく敏感にしてください。心の底の、底の、底に留めている下らないエネルギーを、自由に解放してみてください。ちっぽけな世界に留まっている私達ではありません。愛は偉大です。私達は偉大です。心から、心から気付いてまいりましょう。

一一九 二〇〇九年四月発足のUTA会セミナーも、二〇一四年十二月、第二十三回で最終となります。三週間後に控えたセミナーです。ともに学べることをただただ喜んでいきます。

そして、年が明ければ、UTAの輪の中で、またともに学んでいきま

しょう。次の転生に確実に繋いでいけるような学び方に専念してください。自分に残された肉の時間を大切にしていきたいでしょう。

いずれ、自身のホームページを通してメッセージを発信していく予定をしています。

私達にはたくさん仲間達がいます。宇宙に彷徨い続けてきたたくさん仲間達とともに、愛、心のふるさとへともに帰ってまいりましょう。

肉を持つ私達、肉を持たない仲間達。ともに、ともに、次元を超えていく壮大な意識の流れの中にひとつになって、一步、そしてまた一步、歩みを進めていきましょう。



《U T A会からのお知らせ》

今年度 2014 年度で、6 年間続きました U T A 会も終わります。また、U T A 会セミナーもあと残すところ 1 2 月開催の第 2 3 回 U T A 会セミナーだけになりました。至らぬところも多々ありましたが、本当に長い間、ありがとうございました。

あと少しですが、よろしく願いいたします。

● U T A 会会員状況とお知らせ

1) 2014 年度 U T A 会の 12 月 2 日現在の会員数は以下の通りです。

- ・正会員 912 名 (海外在住者 18 名含む)
- ・準会員 46 名 (海外在住者 1 名含む)

2) 2014 年度 U T A 会 会計報告

少し早いですが、最終の会計報告をさせていただきます。まだ会計年度は終わっていませんが、ほぼ変更がないと思われるので、今回、報告させていただきました。

(2014 年 4 月 1 日～2014 年 12 月 31 日)

収入の部	収入	支出	残高
前年度繰越金	627,092		
正会員 年会費 912 名分 (12 月 5 日現在)	1,824,000		
小 計	2,451,092		2,451,092
支出の部	収入	支出	残高
[U T A 会セミナー参加者へ配布費用の充当] 第 22 回愛の噴霧器、マグネット、歌詞カード 758 名分 (但し、愛の噴霧器 544 名分)		1,337,093	
[正会員への配布物] 機関誌 2 冊制作費、及び発送費		522,622	
[運営経費] ホームページ運用、通信費、発送費、 事務用品費、人件費等		464,677	
小 計		2,325,392	
2014 年度 U T A 会 経費合計残高	収入	支出	残高
収入の部 合計	2,451,092		
支出の部 合計		2,325,392	
合 計	2,451,092	2,325,392	125,700

2) 最後のセミナー、第23回U T A会のご案内

1. 開催日時と場所（遠方から参加される方のために、前日泊も設けています）

① 開催日程

◆第23回U T A会

2014年12月21日（日）～23日（火） 参加人数 800名

2014年12月20日（土） 前日泊 参加人数 300名

21日（日） 16：00～17：00（15：00開場）

席決めの抽選を15：45より行います。

22日（月） 10：30～16：00

23日（火） 10：00～12：00（会場は14:30まで使用できます）

【申込受付期間】 2014年11月10日（月）～12月1日（月）

【キャンセル連絡日】 2014年12月5日（金）

※ キャンセル連絡日の翌日より、キャンセル料が100%かかります。

② 会場 琵琶湖グランドホテル

〒520-0101 滋賀県大津市雄琴6-5-1 / TEL 0775-79-2111

③ 前回の第22回U T A会セミナーより、セミナーの時間割りが下記のように変更になっていますので、お気を付けください。

1日目（21日） 16：00～17：00 波動の勉強

2日目（22日） 10：30～12：00 波動の勉強

14：00～16：00 波動の勉強

3日目（23日） 10：30～12：00 波動の勉強

それに伴い、1日目のセミナー会場の開場時間、座席抽選の時間を下記のとおり、変更させていただきます。

・ セミナー会場の開場時間：15：00

・ 座席の抽選時間： 15：45

※ なお、セミナー会場には15：00前に入ることではできませんので、開場時間の15：00に合わせて、ご参集ください。また、15：00にはチェックインできますので、会場にて受け付けを済ませ、各自の部屋を確認の上、お荷物は、各自の部屋に置いて会場にご参集ください。よろしく、お願いいたします。

④ 前回セミナーより、セミナー会場入口側の2箇所にスピーカーが設置され、後方のイス席でも講話等がよく聞こえるようになりましたので、壁側の難聴者席を廃止させていただきます。イス席内のお好きなお座りください。

なお、イス席の予約はできませんので、ご了承ください。

2. キャンセルについて

- ・ キャンセル連絡日までのキャンセルはメールで、また、キャンセル連絡日を過ぎてのキャンセルは、必ず、久保幹事長まで電話にて連絡をお願いいたします。
- ・ キャンセル連絡日までのキャンセル料は、無料です。

- ・キャンセル連絡日を過ぎてのキャンセル料は、総額の100%です。
- ・U T A会当日にキャンセルされる場合でも、必ず、久保幹事長まで電話連絡をお願いいたします。

[連絡先]

久保幹事長 TEL 090-8941-7320

3. 会場ホテルへのアクセス

- ・電車をご利用の方

大阪・東京方面→JR京都駅→JR湖西線「おごと温泉駅」下車(JR京都駅より20分)
→琵琶湖グランドホテル (JR おごと温泉駅よりホテルの送迎バスにて5分)

- ・自動車をご利用の方

大阪・東京方面→名神高速道路 京都東IC →西大津バイパス仰木雄琴IC →
国道161号線→琵琶湖グランドホテル (仰木雄琴ICより5分)

【U T A会 連絡先】

- ・お問い合わせは、U T A会サポートまでメールでお願いいたします。

メールアドレス：support@utakai.net

- ・キャンセル連絡日までの変更、及び、キャンセルは、上記U T A会サポートまでメールでご連絡ください。

また、キャンセル連絡日を過ぎての変更、およびキャンセルは、久保幹事長まで電話にて、ご連絡ください。



※ U T A会のホームページ (<http://utakai.net/utakai/index.html>) でもセミナーの案内等を掲載しています。ぜひ、ご参照ください。

【連絡先住所】

〒585-0005 大阪府南河内郡河南町大宝 3-8-25

U T A会事務サポート 中村康一

TEL 0721-21-1814



「U T Aの輪」に関して

前回のセミナーでもお知らせしましたが、来年1月1日から「U T Aの輪」が発足いたします。それに先立ち「U T Aの輪」のホームページも開かれました。

これから皆様へのご案内等は、ホームページやメールを通して行っていきます。パソコン等ができずメールが使えない方は、ぜひ、ご家族やお友達でメールが使える方をお願いしてください。できれば、ご自分でメールができるようにしておいてください。ハガキ等での連絡は行いません。

下記に、ホームページに掲載しています「U T Aの輪」の会則と、来年度のセミナーの予定を掲載いたします。

「U T Aの輪」会則

目的、及び活動

第1条（名称、及び所在地）

本会は「U T Aの輪」と称し、事務局を大阪府南河内郡河南町大宝2丁目4-7 クボハウスに置く。

第2条（趣旨・目的）

自分はなぜ生まれてきたのか、何をするために生まれてきたのか、そして、死ねばどうなるのかを明確に心で知って、「人生は喜びです」「私は愛でした」と言い切れる人間復活を目指します。

U T Aの輪の中で、真実の波動の世界を受信、そして送信できるように学び、愛へ帰る道とともに進んでいく。

第3条（事業・活動内容）

本会は以下の活動を行う。

- 1) 機関誌（WEB）を発行する。
- 2) セミナーを開催する。

会員、及び会費

第4条（会員）

「U T Aの輪」は会員で構成される。

- 1) 会員は「U T Aの輪」のホームページで、以下の登録項目（1～5）を登録する。

【登録項目】

（1）氏名・ヨミ （2）性別 （3）生年月日・年齢 （4）郵便番号・住所

（5）連絡方法

①自宅固定電話番号 ②携帯電話番号 ③メール・アドレス

④緊急連絡先の氏名・ヨミ、続柄、固定電話番号、携帯電話番号、郵便番号・住所

- 2) 退会は、所定の手続きにより行う。
-

第5条（会費）

会員は、年会費2,000円（高校生以上）を納める。

幹事、及び運営

第6条（幹事）

事業・活動を円滑に行うために、以下の幹事7名を置き運営する。

- 1) 事業・活動を統括する幹事長 久保明子
- 2) 全体に関わる事務を行う事務担当幹事 岡田有弘
- 3) セミナーを開催、進行を担当する幹事
久保明子 栗生啓子 中島智子 杉村和子 中村康一 桐生敏明
(司会担当者 久保徹夫)
- 4) 機関誌（WEB）の企画・編集・発行を担当する幹事
岡田有弘 桐生敏明 中村康一
- 5) 「UTAの輪」のホームページの企画・編集・作成・更新を担当する幹事
岡田有弘 桐生敏明 中村康一 (ホームページ担当者 牧 勝史)
- 6) 会員、非会員の問題事項を担当する幹事 中島智子 杉村和子
- 7) 会計を担当する幹事 岡田有弘 (会計担当者 清水康雄)
- 8) 本会の通帳管理は、会計担当者が行うこととする。

第7条（幹事の任期）

幹事の任期は2年間とし、再任を妨げない。補欠幹事の任期は前任者の在任期間とする。

第8条（会議）

幹事会は第6条の幹事より構成される。幹事長が、月1回原則、幹事を招集・開催し、「UTAの輪」の運営について議論し、運営に関する事項を決定する。

第9条（会計）

- 1) 会計は事業・活動の運営経費として、会員の会費等をもってこれにあてる。
- 2) 会計年度は、毎年1月1日より12月31日とする。

その他

第10条（その他）

本会則に定めのないその他の必要事項については、幹事会で定める。

第11条（設立）

本会の設立は、2014年10月1日とする。

第12条（付則）

本会則は、2014年10月1日より施行する。

2014年12月1日、第5条を改定する。

2014年12月1日、第6条（幹事）の一部を変更する。

セミナーの概要

塩川香世さん等が中心となり、セミナーを進行していきます。

1. 開催場所 琵琶湖グランドホテル

〒520-0101 滋賀県大津市雄琴6-5-1 / TEL 0775-79-2111

2. 開催回数 年4回

2015年度は、下記の日程で開催する予定です。

◆第1回U T Aの輪 3月8日(日)～10日(火) 申込受付期間1月26日(月)～2月16日(月) / キャンセル連絡日2月20日(金)
◆第2回U T Aの輪 6月28日(日)～30日(火) 申込受付期間5月18日(月)～6月8日(月) / キャンセル連絡日6月12日(金)
◆第3回U T Aの輪 9月27日(日)～29日(火) 申込受付期間8月17日(月)～9月7日(月) / キャンセル連絡日9月11日(金)
◆第4回U T Aの輪 12月20日(日)～22日(火) 申込受付期間11月9日(月)～11月30日(月) / キャンセル連絡日12月4日(金)

※ キャンセル連絡日の翌日より、キャンセル料が100%かかります。

3. セミナーの日程 2泊3日の全日程のみ(前日泊は無し)

1日目 午後4時～午後5時(開場は午後3時)

2日目 午前10時30分～12時 午後2時～午後4時

3日目 午前10時30分～12時

4. 参加料金(料金にはセミナー会場使用料も含まれています)

大人(6食付) 20,600円

5. 振込先(振込口座番号、入金金額は、必ず確認をお願いいたします)

口座番号: 00960-4-274572

加入者名: U T Aの輪

6. セミナー参加資格、セミナーの規則

イ セミナーの参加は全日程のみとなります。

ロ 自分のことは自分でできる人が参加できます。

但し、介護する人、される人、両者が共に学んできた人は参加できます。

ハ 同室希望は介護、被介護の方のみ可能です。

ニ 怪我や病気、夫婦同室等についてホテルと直接交渉して参加できません。

ホ 乳幼児・子供と一緒に参加できません。

- へ 義務教育の子供は学校を休んで参加できません（学校の先生が認めた場合でも参加はできません）。
- ト 夏休み等、子供が学ぶ意思がある場合は、参加できます（中学生以上、保護者が同伴することが条件、年会費は払わなくてもよい）。但し、幹事長の判断で参加をお断りすることがあります。
- チ 初めての参加者は、日帰り参加をすることができます。
- リ セミナー代金等を借金しての参加はできません。
- ヌ セミナーの参加申し込みは、必ず申し込み受付期間内で行ってください。
- ル セミナーの中継は行いません。但し、「UTAの輪」の会員のみが、「UTAブック」のWEBで録画を閲覧できます。
- オ セミナー参加中の遵守事項
- ・セミナーの座席は抽選ルールを守り、お座りください。
 - ・ホテルに入ると緊急事態が起こらない限り、原則、外出できません。ただし、湖畔の散歩程度はできます。
 - ・ホテルに注文事項がある場合は、必ず幹事に相談して下さい。（ホテルと直接交渉はしないで下さい。）
 - ・勉強時間以外の自由時間において、塩川香世さんの部屋に、面会予約の無い無断入出はしないでください。
 - ・ホテルや一般の方に迷惑をかけないでください。
 - ・セミナーの申し込み・入金を行わないで、無断で宿泊、外泊が分かった場合、その後のセミナーの参加はできません。
 - ・トラブルを起こした参加者は、セミナー途中でも参加をお断りします。その後のセミナーも参加できません。
 - ・ホテル内での商取引はできません。
 - ・セミナーの申し込み・入金を行って、宿泊しない参加者はセミナーに参加できません（その後のセミナーも参加できません）。
 - ・セミナー参加者は、必ず健康保険証（被介護保険者は介護被保険証）を携帯してください。
 - ・セミナー参加中に病気、怪我などで、医師の診察、入院された場合、発生した費用（タクシー代等の関連費用を含む）は各自でお支払いください。

2015年度「UTAの輪」の年会費の受け付けが、2014年12月1日（月）より始まっています。入会希望の方は、「UTAの輪」のホームページで登録を済ませ、下記の口座まで、年会費2,000円をお振り込みください。

口座番号：00960-4-274572

加入者名：UTAの輪